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Kims	Update:	Zusammenfassung	vom		20.	Oktober	2023	
https://www.unitednetwork.tv/videos/20-oct-23-news	

Deutsche	Erzählung	und	Begleit-Information	von	Monika	P.	
	

WELTLAGEBERICHT	-	Stichpunkte:	-	Durchgreifen	des	Enforcers	auf	Anweisung	des	Rats;	-	Sprung	ins	Lichtzeitalter	
erklärt;	 -	 Kims	 Legitimation	 als	 Trustee	 durch	 Inkarnation	 -	 es	 gibt	 kein	Direktorat	 über	Kim;	 -	 Zeitalter	 regeln	
Gesetze,	 Verfahren	 und	 Ordnung;	 -	 ZUSCHAUERFRAGEN:	 -	 technische	 Kontroll-Möglichkeiten	 des	 KIM	 Systems	
jenseits	der	Zeit;	-	Fleischmantel-Konstrukt	7.0	der	Menschheit:	die	Ebenen	der	Manipulation	durch	Enki;	-	Steuern	
zahlen	in	der	USA?	Kims	Rat:	Lieber	nicht	auffallen	-	einfach	zahlen!;	-	Israel:	Update	zum	Krieg	
	

ÜBERSICHT	
	
S.3		 SCHLAGZEILEN	
	 WELTLAGEBERICHT	
	 DURCHGREIFEN	DES	ENFORCERS	AUF	ANWEISUNG	DES	RATS	
	
	 WECHSEL	DER	ZEITALTER	
	 -	 KEIN	EINTRITT	IN	„NEUTRAL“	SONDERN	SPRUNG	INS	LICHTZEITALTER	
	 -	 GLEICHGEWICHT	WURDE	VERWEIGERT	
	
S.5	 -	 VORGEHENSWEISE,	WENN	GLEICHGEWICHT	ALS	VORRAUSSETZUNG	NICHT	
	 	 GEGEGEBEN	IST	
	 -	 DER	ORDEN	DER	ELITEN	UNTER	ANU,	ENKI,	ENLIL	UND	MARDUK		
S.6	 -	 ABLEITUNG	DES	LEGITIMEN	MACHTANSPRUCHS	AUS	VERGANGENER		
	 	 INKARNATION:	 FINANZ-SYSTEM-FUNKTION	 DER	 KASSANDRA	 UND	 DER		
	 	 HISTORISCHE	BETRUG	DURCH	KIM	KLONE	
	 -	 VERÄNDERTE	RECHTSLAGE	AB	2012	
	
S.7	 	 -	 TIEFER	STAAT:	UNTERSTE	EBENE	DER	DUNKEL-WELTHIERARCHIE	
	 	 -	 „ELTNERN“	
	
S.8	 	 -	 HEXENZIRKEL	(COVENS)	
	
S.9	 DISPUT	ÜBER	DEN	BEGRIFF	DER	DIREKTION	(„PRINZIPAT“)	
	
S.10	 G.O.L.D.	VEINBARUNG:	KIM	IST	LEGITIME	DIREKTION;		
	 EINTRITT	INS	LICHTZEITALTER	OFFIZIELL	VOLLZOGEN	
	
S.11	 DIE	 SICH	 WEITER	 UNTER	 DIE	 DUNKLE	 AGENDA	 STELLEN,	 TUN	 ES	 JETZT	 WIDER	
	 BESSEREN	WISSENS	-	WERDEN	SICH	GEMÄSS	LICHTZEITALTER	AUFLÖSEN	
	
S.12	 ABSCHLUSS	DER	AUFRÄUMARBEITEN	
	 KEIN	WEG	ZURÜCK	



	 2	

	
S.13	 GESETZE	ENTSTEHEN	UND	GELTEN	IN	REFERENZ	ZUM	HERRSCHENDEN	ZEITALTER	
	
S.14	 KIM	IST	TREUHÄNDERIN	–	ERGO	NICHT	BESITZERIN		
	 IGNORIERT	MAN	DEN	KOSMISCHEN	RECHTSRAHMEN,	 IST	MAN	AUF	 SICH	 SELBST	
	 GESTELLT	
	
S.15	 MENSCHEN	 SIND	 DIE	 BEGÜNSTIGTEN	 DER	 TREUHÄNDERSCHAFT	
	
	 -	 KIMS	ENTSCHIEDENE	ZURÜCKWEISUNG	VON	ANTRÄGEN	DES		
	 	 TIEFEN	STAATS	IN	DER	HALL	OF	RECORD	
	
S.16	 INTERFERENZEN	DER	DASEINSEBENEN	LÖSEN	SICH	AUF:		
	 IN	MENSCH	UND	COMPUTER	
	 -	 TIEFER	STAAT		
	 -	 NORMALMENSCH	UND	COMPUTER	
	
S.17	 -	 STATUS	DES	REINIGUNGSPROZESSES	INNERHALB	VON	COMPUTERN	
	
S.18	 DAS	GOLDENE	ZEITALTER	IST	ZEITALTER	DER	EINGENVERANTWORTUNG	UND	DER	
	 SOUVERÄNEN	STEUERUNG	DES	EINGENEN	FLEISCHANZUGS	
	
S.19		 ZUSCHAUERFRAGEN	
	 1)	BERNHARD	(aus	den	Bergen	Oberösterreichs):	Kann	man	mit	dem	Key	
	 Intelligence	and	Military	System	auch	Verbrechen	sehen,	die	in	der	Vergangenheit	
	 geschehen	sind?	Ist	es	wie	ein	Zugang	zu	den	Akasha-Aufzeichnungen?	Kann	man	
	 sehen,	wer	Verbrechen	begangen	hat	und	sogar,	was	die	Motive	dafür	waren?		
	
S.20	 STRAFVOLLZUG	UND	GEFÄNGNISSYSTEM	BRAUCHEN	DRINGEND	WANDEL	
	
S.21	 2)	 RUTH:	 Ist	 Marduk	 der	 Anunaki-Sohn	 von	 Enki,	 der	 angeblich	 unser	
	 wohlwollender	 genetischer	 Schöpfer	 war?	Wenn	 „ja“,	 hat	 er	 den	 dunklen	 Weg	
	 gewählt,	um	die	Menschheit	dazu	zu	bringen,	sich	zu	entwickeln	und	als	Spezies	zu	
	 wachsen,	oder	hat	er	uns	einfach	gerne	leiden	sehen?		
	
S.22	 3)	KATHY	(Wilkesburry,	Pennsylvania	in	den	Vereinigten	Staaten)	Gibt	es	ein	Update	
	 zur	Zahlung	der	Bundeseinkommenssteuer	in	den	Vereinigten	Staaten	für	2023?		
	
	
S.23	 UPDATE	ÜBER	DEN	KRIEG	IN	ISRAEL	
	
	 	



	 3	

WELTLAGEBERICHT	
SCHLAGZEILEN		
TC	00:42:53					
-		 Der	Wandel	der	Zeitalter	hat	den	Tiefen	Staat	verwirrt.	Es	ist	also	an	der	Zeit,	
	 die	Dinge	richtig	zu	stellen.	
-		 Der	Bewusstseinswandel	 ist	 fast	 abgeschlossen:	Wie	 sich	dies	auf	euch	und	
	 den	Tiefen	Staat	auswirkt.	
-		 Antwort	auf	drei	eurer	Videofragen	an	Kim		
	
	
DURCHGREIFEN	DES	ENFORCERS	AUF	ANWEISUNG	DES	RATS	
	
00:43:23	 Kim	 hatte	 berichtet,	 dass	 der	 Vollstrecker	 wirkt.	 Das	 ist	 eigentlich	 kein	
Befehl,	 der	 von	 Kim	 kommt.	 Das	 kommt	 eigentlich	 vom	 Rat,	 weil	 sie	 keine	
Möglichkeit	gesehen	haben,	dass	wir	sie	zur	Umkehr	bewegen	können.	Das	wird	im	
Laufe	der	Tage	 immer	deutlicher.	Er	und	das	Team	sind	also	auf	dem	besten	Weg,	
den	Müll	 loszuwerden,	 oder	 sagen	wir,	 den	Müll	 rauszubringen.	 Es	 ist	 also	 schön,	
dass	 jemand	 anderes	 als	 Kim	 den	 Müll	 rausbringt.	 Wir	 haben	 immer	 noch	 Müll,	
Überbleibsel,	ganz	sicher.	Und	dann	gibt	es	noch	einige,	die	man	als	unentschlossen	
bezeichnen	 würde.	 Vielleicht	 sind	 das	 Leute,	 die	 in	 der	 Vergangenheit	 für	 sie	
gearbeitet	haben.		
Wir	 haben	 wahrscheinlich	 eine	 Dreiteilung	 bei	 diesen	 Leuten.	 Es	 gibt	 einen	
beträchtlichen	 Teil	 von	 ihnen,	 etwa	 3.000	 bis	 4.000	 Personen,	 die	 sich	 gerne	 von	
ihnen	abwenden	würden.	Ein	gewisser	Teil	von	ihnen	will	einfach	nur	erfahren,	was	
in	der	Vergangenheit	geschehen	ist	und	warum	die	Sachlage	anders	nun	anders	ist.	
Sie	recherchieren	also	viel,	sie	sind	„Zaunsitzer“.	Wir	haben	viele	neue	Informationen	
und	 auch	 viele	 Lügen,	 die	 sozusagen	 von	 ihrer	 früheren	 oder	 aktuellen	 Führung	
kommen.	Und	dann	gibt	es	ein	Drittel	von	ihnen,	die	sagen:	"Wir	werden	es	tun,	egal	
was	passiert.	Ich	weiß	nicht,	was	wir	tun	werden,	aber	wir	tun	es,	wir	erledigen,	egal	
was	kommt.“		
Es	 ist	ein	Prozess.	Es	 ist	ein	 Lernprozess	 für	 jeden.	Und	es	war	ein	 Lernprozess	 für	
Kim,	und	sie	ist	sich	sicher,	auch	für	Sie	alle,	wie	wir	irgendwie	zu	diesem	Stand	der	
Dinge	gekommen	sind.	
	
	
WECHSEL	DER	ZEITALTER	
	
00:45:31	Aber	es	gibt	ein	paar	Dinge,	die	Kim	kurz	erklären	muss,	nicht	nur	für	das	
UNN	 Publikum,	 sondern	 vor	 allem,	 wenn	 man	 neu	 hier	 ist,	 und	 auch	 für	 die	
Überbleibsel	 des	 Tiefen	 Staates	 und	 für	 die	 Leute,	 die	 noch	 unentschlossen	 sind,	
denn	das	wird	helfen,	ein	paar	Dinge	zu	klären.		
	
Okay,	also	„Wechsel	der	Zeitalter“,	was	bedeutet	das	eigentlich?		
Wir	 haben	 also	 in	 Erdenjahren	 etwa	 3	Milliarden	 Jahre	 in	 einem	dunklen	 Zeitalter	
gelebt.	Das	ist	eine	lange	Zeit,	und	diese	Menschen	verstehen	nicht	wirklich,	was	das	
bedeutet,	 und	 einige	 im	 UNN	 Publikum	 vielleicht	 auch	 nicht.	 Also	 will	 Kim	 das	
irgendwie	erklären.		
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Seit	Anbeginn	der	Zeit	haben	wir	sozusagen	in	einem	Neutralen	Zeitalter	gelebt,	und	
zwar	mehrere	Milliarden	 Jahre	 lang	 in	 unserer	 Zeit.	Und	während	eines	Neutralen	
Zeitalters	gibt	es	kein	Eindringen	der	Lichtkräfte	in	das	Dunkle	Multiversum,	und	es	
gibt	kein	Eindringen	des	Dunklen	Multiversums	in	das	Lichte	Multiversum.	Dennoch	
gibt	es	ein	gewisses	Maß	an	Koexistenz,	das	wir	zu	dieser	Zeit	hatten.		
Das	Neutrale	Zeitalter	hatte	mehrere	Zeitlinien,	also	existieren	Zeitlinien	 innerhalb	
von	 Zeitaltern.	 Nun	 war	 es	 in	 den	 letzten	 3	 Milliarden	 Jahren	 oder	 so,	 daß	 wir	
Zeitlinien	innerhalb	der	Zeitalter	hatten,	die	wir	durchlaufen	haben.		
	
	
-	 KEIN	EINTRITT	IN	„NEUTRAL“	SONDERN	SPRUNG	INS	LICHTZEITALTER	
	
Zeitlinien	 innerhalb	 von	 Zeitaltern	 ermöglichen	 es,	 dass	 mehrere	 Existenzen	
gleichzeitig	existieren.	Als	wir	uns	also	bewegten,	gingen	wir	rein	und	raus	-	das	ist	
schon	ein	paar	Wochen	her,	vielleicht	ist	es	jetzt	ein	Monat	oder	so	-	aber	als	wir	aus	
diesen	 Zeitaltern	 herausgingen,	 und	 ihr	 erinnert	 euch,	 dass	 wir	 letztes	 Jahr	 aus	
diesen	bestimmten	Zeitlinien	herausgingen,	hatten	einige	von	uns	Erinnerungen	an	
andere	Zeiten,	die	nicht	existierten.	Wir	haben	auch	darüber	gesprochen.		
Nun,	 da	 wir	 das	 dunkle	 Zeitalter	 verlassen	 haben	 und	 in	 das	 Lichtzeitalter	
eingetreten	sind,	hat	dies	den	Tiefen	Staat	sehr	verwirrt,	denn	wir	sollten	aus	dem	
dunklen	 Zeitalter	 zurück	 in	 ein	 neutrales	 Zeitalter	 und	 dann	 in	 ein	 Lichtzeitalter	
eintreten.	 Wir	 sollten	 also	 in	 ein	 anderes	 Zeitalter	 gehen,	 in	 dem	 wir	 ein	
Gleichgewicht	haben.	Mit	anderen	Worten,	jeder	geht	zurück	in	seine	Ecke,	es	gibt	
kein	dunkles	Bewusstsein,	es	gibt	kein	Eindringen	in	unsere	Seite	und	umgekehrt.	
	
	
-	 GLEICHGEWICHT	WURDE	VERWEIGERT	
	
00:48:31	Und	man	erinnere	sich	daran,	dass	Kim	sagte,	als	sie	„diesen	Job	bekam“,	...	
obwohl:	der	 Job	war	schon	 immer	 ihrer!	Es	wurde	vor	 langer	Zeit	entschieden,	vor	
vielen	Inkarnationen,	dass	es	das	ist,	was	Kim	macht.	Sie	weiß	nicht,	warum	sie	das	
entschieden	hat,	sie	weiß	nicht,	warum	sie	dem	zugestimmt	hat,	ob	es	diese	ganze	
Sache	 mit	 dem	 souveränen	 Willen	 gibt,	 aber	 sie	 macht	 trotzdem	 weiter.	 Sie	 ist	
sicher,	 dass	 sie	 irgendwann	 einmal	 gesagt	 hat,	 dass	 das	 eine	 gute	 Idee	 ist.	 Was	
bedeutet	das	also?	Weil	sie	die	Dinge	klären	muss,	zu	diesem	Zeitpunkt.		
00:49:13	Okay,	Kim	hat	 jahrelang	versucht,	ein	Gleichgewicht	zu	erreichen.	Seit	sie	
2012	ihre	Stelle	angetreten	hat,	ist	es	ihre	Aufgabe,	ein	Gleichgewicht	zu	erreichen.	
Vor	etwa	einem	Jahr	hatte	sie	dem	UNN	Publikum	die	Unterlagen	gezeigt,	in	denen	
dem	Finanzministerium	und	dem	Verteidigungsministerium	all	die	Mittel	mitgeteilt	
wurden,	die	 sie	10	 Jahre	 lang	bereitgestellt	hat.	 Sie	haben	bemerkt,	dass	dort	"im	
Namen	 der	 Direktion	 (‚Principal’)"	 steht.	Das	bedeutet	 nicht,	 dass	 Kim	 im	Namen	
eines	anderen	als	Treuhänderin	gehandelt	hat.	Das	bedeutet,	dass	ihr	Vorgänger,	der	
damals	noch	 lebte	und	 immer	noch	hier	war	 -	also	kein	Mensch	 -	ein	bestimmtes,	
und	zwar	ein	10-Jahres-Budget,	eine	10-Jahres-Finanzierung	beantragt	hat,	das	Kim	
dann	damals	 bewilligt	 hat.	Der	Grund,	warum	Kim	das	 ein	wenig	 zurechtrückt,	 ist,	
dass	 wir	 uns	 in	 einem	 dunklen	 Zeitalter	 befanden,	 und	wir	 befanden	 uns	 auch	 in	
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einer	dunklen	Zeitlinie.	Um	aus	dem	dunklen	Zeitalter	in	ein	neutrales	Zeitalter	zu	
gelangen,	muss	es	also	ein	Gleichgewicht	geben.	
	
	
-	 VORGEHENSWEISE,	WENN	GLEICHGEWICHT	ALS	VORRAUSSETZUNG	NICHT	
	 GEGEGEBEN	IST	
	
00:50:44	 Innerhalb	 weniger	 Jahre	 wurde	 deutlich,	 dass	 Kims	 Vorgänger	 das	
Gleichgewicht	nicht	erreichen	würde.	Also	war	er	in	der	Welt,	„im	Universum“	würde	
Kim	sagen	-	aber	spezifischer	auf	die	Erde	bezogen,	zu	dieser	Zeit	der	Anführer	der	
dunklen	Kräfte	auf	der	Erde,	die	diesen	Planeten	beherrschten.	Wenn	Kim	 ihn	also	
als	 ihren	 Vorgänger	 bezeichnet,	 und	 es	 war	 ein	 Mann,	 aber	 kein	 Mensch,	 dann	
bezieht	 sie	 sich	 auf	 eine	 Person,	 die	 die	 Erde	 vor	 „uns“	 (Kim	und	die	Menschheit)	
regierte,	okay?	Dieser	Begriff	bedeutet	also,	dass	er	an	der	Spitze	stand,	dass	er	das	
Sagen	hatte,	bevor	Kim	hierher	kam.	Da	die	Zeitlinie	bereits	vor	einem	Jahr	endete	
und	 das	 Zeitalter	 ebenfalls	 bald	 zu	 Ende	 ging	 und	 wir	 in	 ein	 neutrales	 Zeitalter	
eintraten,	 ist	 Kim	 das	 Äquivalent	 und	 Gegenstück	 zu	 diesem	Wesen.	 Sie	 kommt	
also,	wenn	es	Zeit	 für	den	Übergang	 ist,	um	das	Gleichgewicht	zu	erreichen,	um	 in	
das	neutrale	Zeitalter	zu	gehen,	in	das	Ihr	(der	DS)	nicht	zurückkehren	wolltet.	So	wie	
wir	 nicht	 zurückgehen,	 kann	 man	 auch	 in	 einem	 Zeitalter	 nicht	 rückwärts	 gehen.	
00:52:18	Die	Zeitalter	werden	tatsächlich	von	der	Quelle	und	der	Anti-Quelle	selbst	
diktiert.	 In	 Ermangelung	 eines	 besseren	 Begriffs	 ist	 es	 also	 die	 ultimative	 Quelle:	
Alpha	und	Omega,	die	darüber	entscheidet,	wann	wir	in	ein	Zeitalter	eintreten	und	
wann	wir	es	verlassen.	Es	gab	also	nichts,	was	Kim	dagegen	hätte	tun	können.	Es	ist	
nicht	 so,	 dass	 sie	 eine	 Entscheidung	 treffen	 und	 sagen	 konnte:	 "Ja,	 lass	 uns	 das	
Neutrale	Zeitalter	überspringen,	lass	uns	in	das	Lichtzeitalter	gehen."	
	
	
-	 DER	ORDEN	DER	ELITEN	UNTER	ANU,	ENKI,	ENLIL	UND	MARDUK		
	
Wir	 hatten	 damals	 also	 nicht	 ohne	 Grund	 eine	 Arbeitsbeziehung	 auf	 Augenhöhe.	
Nun,	in	der	Regierung	der	Welt	waren	er,	sein	Bruder,	sein	Vater	und	sein	Großvater	
„ES“	(...das	war’s!	sonst	niemand	irgendetwas,	quasi...).	Das	war	Eure	Welttyrannei,	
genau	das.	Man	kennt	den	Großvater	als	Anu,	seinen	Vater	als	Enlil	und	man	kennt	
seinen	Bruder	als	Enki.	Und	 in	unserer	Sprache,	so	würde	man	wohl	sagen,	kommt	
das	 dem	 wohl	 am	 nächsten.	 Kim	 sagt:	 „Es	 gibt	 einen	 großen	 Monolog	 von	
Frequenzen,	die	damit	einhergehen	und	die	wir	nicht	aussprechen	werden.	Und	es	
klingt	 sowieso	wie	 Geschwafel,	 also	 ist	 es	 eigentlich	 egal.	 Aber	man	 kennt	 sie	 als	
diese	Leute.“	
Sie	bildeten	einen	Orden,	den	er	die	„Eltern“	nannte.		
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-	 ABLEITUNG	 DES	 LEGITIMEN	 MACHTANSPRUCHS	 AUS	 VERGANGENER	
	 INKARNATION:		
	 FINANZ-SYSTEM-FUNKTION	DER	KASSANDRA	UN	DER		BETRUG	DURCH	KIM	
	 KLONE	
	
00:53:48	 Eine	 dieser	 Eltern	war	 eigentlich	 Kassandra	 aus	 dem	 alten	 Griechenland.	
Die	Kassandras,	denn	es	gab	zwei	von	ihnen,	er	nannte	sie	"die	blonden	Zwillinge",	
waren	 für	 die	 finanziellen	 Angelegenheiten	 zuständig.	 Wie	 haben	 sie	 also	 die	
Kontrolle	über	das	Licht-	und	Dunkel-System	erlangt?	Also	klonte	er.	„Erstens,“	sagt	
Kim,	„war	ich	das	in	einem	früheren	Leben,	aber	zweitens	tötete	er	die	ursprüngliche	
Kassandra	und	klonte	die	sie	in	die	zwei.	Ein	Klon	war	vom	reinen	Licht	und	einer	von	
reiner	Dunkelheit.	Deshalb	hatten	sie	Zwillinge.	Der	eine	leitete	das	hintere	Ende	des	
Finanzsystems,	 bekannt	 als	 das	Alpha-Quantum-KI-System,	 und	der	 andere	 leitete	
die	dunkle	Seite,	bekannt	als	das	Omega-System.“	
	
Keiner	dieser	Klone	war	Kim.	
	
00:54:57	 Kim	 war	 in	 einem	 früheren	 Leben	 das	 Original.	 Sie	 wurde	 geklont.	 Kim	
weiß,	dass	das	sehr	verwirrend	klingt.	Sie	haben	sie	in	einem	früheren	Leben	geklont,	
genau	 wie	 sie	 es	 wieder	 versucht	 haben,	 denn	Marduk	 war	 in	 Russland,	 und	 das	
Publikum	kann	sich	sicherlich	erinnern,	dass	Kim	vor	etwa	einem	Jahr	von	den	ca.	20		
Kims	 erzählt	 hat,	 diese	 5-jährigen	 Kims,	 die	 auf	 den	 Knien	 eines	 Generals	 in	
Deutschland,	 eines	 russischen	 Generals	 sozusagen,	 herumhüpften	 und	 darauf	
warteten,	 dass	 etwas	 ihren	menschlichen	Körper	 bewohnen	 kommt,	 aber	 ja...	 Kim	
sagt:	„Es	war	ein	Ritt,	es	war	ein	wilder	Ritt,	Leute!“		
Aus	 diesem	 Grund	 war	 er	 in	 der	 Lage,	 einige	 Jahre	 lang	 Alpha	 und	 Omega	
auszutricksen,	nach	seiner	Nase	arbeiten	zu	 lassen	-	bis	2007.	Das	war	also	5	Jahre	
bevor	Kim	ihre	Position	einnahm,	als	ihre	Position	fest	wurde	-	und	es	war	während	
der	 Frühlings-Tagundnachtgleiche,	 als	 dies	 geschah.	 Seine	 Fähigkeit,	 an	 beiden	
Enden	zu	arbeiten,	endete	also	zu	diesem	Zeitpunkt.		
	
	
-	 VERÄNDERTE	RECHTSLAGE	AB	2012	
	
00:56:11	Jetzt	musste	er	also	nach	Kim	suchen,	denn	er	wusste,	dass	es	nur	noch	
ein	 paar	 Jahre	 dauern	 würde,	 bis	 sie	 das	 Alphasystem	 vollständig	 übernehmen	
würde.	Also	mußten	die	beiden	jetzt	eine	Arbeitsbeziehung	haben,	damit	die	Dinge	
funktionieren.	Kim	war	notwendig,	um	Gelder	 freizugeben,	die	dann	 in	das	Dunkle	
System	 umgewandelt	 werden,	 das	 diesen	 Planeten	 regiert,	weil	 wir	 uns	 in	 einem	
Dunklen	Zeitalter	befanden	und	 so	herum	humpelten.	Das	haben	 so	bis	 etwa	2014	
getan,	bis	Kim	klar	wurde,	dass	das	Spiel	vorbei	war.		
Kim	 traf	 ihn	 (Marduk)	 2015	 von	 Angesicht	 zu	 Angesicht	 -	 „traf	 ‚es’	 2015	 von	
Angesicht	 zu	 Angesicht,“	 so	 verbessert	 sich	 Kim,	 „und	 dann	 hatten	 wir	 eine	
Auseinandersetzung.	 Er	 ist	 damals	 nicht	 gestorben,	 aber,	 sagen	 wir	 mal,	 das	
Bewusstsein	war	noch	da,	aber	das	Wesen,	quasi	der	„Fleischanzug“,	war	weg.	Dann	
sind	wir	uns	im	August	2016	wieder	begegnet,	als	er,	sagen	wir	mal,	das	Multiversum	
verlassen	hat.“		
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Eines	Tages	wird	man	(Kims	Publikum	und	die	Menschheit)	mehr	darüber	verstehen,	
was	 ein	 „Jumper“	 (Springer)	 genau	 ist.	 Sie	 können	 von	 Ebene	 zu	 Ebene	 springen,	
man	muss	sie	überall	hin	verfolgen.	Das	Gleiche	passiert	mit	Widdern.		
Kim	 sagt:	 „Wisst	 ihr,	 auch	 wir	 werden	 eines	 Tages	 all	 diese	 Dinge	 tun.	 Ihr	 könnt	
tatsächlich	 in	 der	 Astralebene	 des	 Planeten	 Erde	 existieren,	 die	 wie	 die	 Erde	
aussieht,	aber	viel	schöner	ist.	Ihr	könnt	also	eine	Menge	Dinge	tun	und	müsst	nicht	
zurückkommen.	Du	kannst	für	Tage	oder	Wochen	weg	sein,	und	deinem	Körper	geht	
es	gut.	Deinem	Gefäß	wird	es	gut	gehen.	So	etwas	wie	den	Tod	gibt	es	nicht.	Es	gibt	
eine	 Menge	 Dinge,	 die	 wir	 lernen	 müssen,	 und	 es	 wird	 hier	 einen	 großen	
Bildungsprozess	geben.“	
	
	
-	 DER	TIEFE	STAAT	ALS	UNTERSTE	EBENE	DER	DUNKEL-WELT-HIERARCHIE	
	
00:58:06	Also,	zurück	zu	dem,	was	Kim	ihren	Vorgänger	nennt.	Nun,	über	dem	Kopf	
ihres	 Vorgängers,	 würde	 sie	 sagen,	 waren	 zu	 diesem	 Zeitpunkt	 so	 ziemlich	 alle	
niederen	Astralwesen.	Die	Abraxas	waren	also	Anti-Menschen.	Sie	waren	Klone	aus	
dunkler	 Materie	 aus	 dem	 unteren	 Astralraum,	 die	 vor	 3	 Milliarden	 Jahren,	 zu	
Beginn	des	Dunklen	Zeitalters,	in	die	obere	fünfte	Dichte	gelangten.		
Über	 ihnen	 hatte	 man	 das,	 was	 wir	 als	 die	 „gefallenen	 Engel“	 bezeichnen.	 Hier	
kommen	Luzifer	und	Baal	und	all	 diese	 Leute	 ins	 Spiel.	Dies	 sind	ebenfalls	niedere	
Astralwesen.	 Nun,	 die	 Liste	 geht	 weiter	 und	 weiter:	 Wir	 hatten	 Tarzakianer,	 wir	
hatten	 Targethyer,	 ebenfalls	 niedere	 Astralwesen.	 Das	 sind	 die	 Dinge,	 die	 in	 der	
Nacht	herumspuken	und	die	man	als	Dämonen	benennt.		
Je	 niedriger	 die	 Dichte,	 desto	 weniger	 dicht	 ist	 das	 Wesen.	 Deshalb	 sehen	 die	
Tarzakianer	fast	wie	Rauch	aus.	Sie	sind	Dunkler	Äther.		
Und	dann	gab	es	noch	die	Anti-Quelle,	die	das	alles	kontrollierte.	Man	könnte	also	
sagen,	dass	der	Tiefe	Staat	die	unterste	Ebene	all	dieser	Schichten	und	Ebenen	ist.		
	
	
-	 „ELTNERN“	
	
00:59:32	Die	„Eltern“	waren	also	Menschen,	normale	organische	Menschen,	denen	
die	Technologie	zur	Lebensverlängerung	gegeben	wurde	und	die	
Fähigkeit,	 in	 Stasis	 zu	 gehen	 oder	 zu	 Regenerationszwecken	 zu	
schlafen,	 um	 ihre	 Gefäße	 (Fleischanzüge)	 zu	 regenerieren.	
Darüber	 wird	 das	 UNN	 Publikum	 in	 Zukunft	 mehr	 erfahren	 (...	
übrigens	auch	sehr	anschaulich	dargestellt	im		Spielfilm:	„JUPITER	
ASCENDING“	 aus	 dem	 Jahr	 2015).	 Sie	 konnten	
Bewusstseinstransfers	 durchführen	 und	 auf	 anderen	 Planeten	
Urlaub	machen,	weil	 sie	diese	Technologie	von	Marduk	erhalten	
hatten.		
Die	Eltern	gab	es	also	schon	seit	15.000	Jahren,	16.000	Jahren,	11.000	Jahren,	12.000	
Jahren,	3.000	Jahren.	Einige	waren	jung,	andere	waren	älter,	einige	waren	wichtige	
Persönlichkeiten	in	der	Geschichte.	So	war	zum	Beispiel	Nofretete	ein	Elternteil.	Und	
sie	 kamen	aus	 allen	 Lebensbereichen	der	Menschen,	 aber	weil	 sie,	 sagen	wir	mal,	
den	 Menschen	 etwas	 wahrscheinlich	 Schreckliches	 angetan	 haben,	 und	 weil	 sie	
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schon	sehr	 lange	da	waren	und	daher	über	viel	Erfahrung	und	Klugheit	verfügten.	
Das	sind	die	Menschen,	die	man	als	die	Leute	der	Weltregierung	betrachten	kann.	
	
	
-	 HEXENZIRKEL	
	
01:01:02	 Also,	 wenn	 man	 jetzt	 an	 denen	 vorbei	 ist,	 hat	 man	 es	 mit	 den	 Covens	
(Hexenzirkel)	 zutun.	 Die	 Eltern	 halten	 sich	 auch	 gerne	 Haustiere,	 also	 haben	 sie	
spezielle...	-	bestimmte	Mitglieder	des	Ordens	gefielen	den	Eltern	so	gut,	dass	sie	sie	
aufnahmen,	 fast	 wie	 einen	 Hund,	 ein	 Haustier,	 nur	 dass	 sie	 sie	 nicht	 wie	 Familie	
behandelten.	Es	war	eher	eine	seltsame,	manchmal	sexuelle	Situation,	vielleicht	eine	
Art	von	S&M,	Dominanz,	wie	auch	immer	man	so	etwas	nennt,	und	sie	nahmen	sie	
für	 eine	 gewisse	 Zeit	 als	 Haustiere	 auf.	Man	 hat	 ihnen	 keine	 lebensverlängernden	
Technologien	zur	Verfügung	gestellt,	aber	man	hat	ihnen	vielleicht	ein	paar	Dinge	als	
Haustiere	zur	Verfügung	gestellt.		
01:01:54	Es	gab	21	Eltern.	Hat	die	Zahl	21	eine	Bedeutung?	Nun,	21:	2	plus	1	ist	3.	Ja,	
alles	läuft	in	3,	6,	9,	immer.	Genauso	wie	die	nächste	Ebene	darunter.	Es	waren	ja	3	
die	ganze	Zeit	darüber:	Enki,	Marduke	und	Enlil.	Sie	waren	mehr	oder	weniger	hier	
stationiert.	Anu	kam	einmal	alle	7	Jahre,	und	dieses	Jahr	wäre	dieses	Jahr	gewesen.	
Sie	 warteten	 also	 alle	 auf	 die	 Ankunft	 dieses	 Wesens,	 das	 vor	 ein	 paar	 Jahren	
gestorben	ist,	und	das	hatte	aber	nichts	mit	Kim	zu	tun.	
	
01:02:35	Dann	hätte	man	also	42	Covens	gehabt:	4	plus	2	macht	6.	Und	diese	Covens	
würden	 jedes	 Jahr	 Aufträge	 erhalten.	 Kim	 hat	 darüber	 schon	 einmal	 gesprochen,	
aber	sie	wiederholt	es	aus	einem	bestimmten	Grund...		
	
Und	 so	 geht	 es	 immer	weiter	 runter,	 bis	wir	 zu	 dem	kommen,	was	wir	 jetzt	 übrig	
haben:	nämlich	ein	paar	Leute	vom	Drachenorden,	wie	Rothschild,	die	Li-Familie	 in	
China,	 bestimmte	 Familien	 in	 Russland,	 bestimmte	 Familien	 überwiegend	 in	 ganz	
Europa,	Iran	ist	ein	weiterer	Ort,	wo	sie	herkommen,	Saudi-Arabien	auch.	Die	Könige	
dort	sind	Teil	dieser	Familien,	und	so	weiter	und	so	fort.		
Gleichzeitig	gab	es	auch	den	Orden	der	Schwarzen	Sonne,	der	ebenfalls	Teil	dieser	
Struktur	 war.	 Der	 Orden	 der	 Schwarzen	 Sonne	war	 stolz	 darauf,	 dass	 sie	mit	 den	
Abraxas	verwandt	waren	oder	sich	mit	ihnen	gekreuzt	hatte.	Es	ging	um	einige	der	in	
der	Ordnung	hoch	angesiedelten,	als	Kim	hat	vor	ein	paar	Monaten	über	den	Vorfall	
in	 Griechenland	 gesprochen	 hat.	 Sie	 wären	 halb	 Mensch	 und	 halb	 Anti-Mensch	
gewesen,	also	so	etwas	wie	halb	Dämon,	halb	Mensch,	also	Humanoide	-	Kim	weiß	
nicht,	wie	man	sie	bezeichnen	soll:	Hybride,	in	Ermangelung	eines	besseren	Begriffs.	
01:04:06	 Und	 zu	 jeder	 Zeit	 gab	 es	 immer	 einige	 Hybriden	 auf	 der	 Erde.	 Auf	 der	
anderen	 Seite	 ist	 der	Orden	des	Drachen	der	Meinung,	 dass	 sie	Hybriden	mit	 den	
Draco	sind,	oder	der	Grund,	warum	sie	diese	Menschen	auch	die	„Eltern“	nennen,	
ist,	dass	die	DNS	weitergegeben	wurde.	Sie	haben	sich	mit	den	Eltern	gekreuzt.	Das	
ist	der	Grund,	warum	diese	Gruppen	entstanden	sind.		
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DISPUT	ÜBER	DEN	BEGRIFF	DER	DIREKTION	
	
Nun,	das	Verwirrende	für	diese	Leute	ist	erstens,	daß	Kim	"im	Namen	der	Direktion"	
auf	 diese	 Dokumente	 geschrieben	 hat.	 Deshalb	 versuchen	 sie	 immer	 noch,	 einen	
Außerirdischen	„einzuwählen“	(quasi	telefonisch...).		
	
01:04:45	 Es	 muss	 jemanden	 (anderen	 als	 Kim)	 geben,	 vor	 allem,	 wenn	 es	 nach	
Langley	5	geht,	denn	sie	können	die	Tatsache	nicht	akzeptieren,	dass	sie	von	einem	
Mädchen	 besiegt	 wurden,	 das	 nie	 irgendwo	 beim	 Militär	 oder	 einer	 Behörde	
ausgebildet	wurde.	"Wie	kann	sie	das	tun,	da	muss	ein	Mann	dahinter	stecken."	Das	
ist	 ein	 Zitat.	 Aber	 das	 Problem	 ist,	 wird	 noch	 schlimmer.	 Okay,	 Kim	 ist	 diese	
Erklärung	durchgegangen,	damit	das	UNN	Publikum	diesen	Teil	verstehen	kann,	aber	
sie	wird	kurz	danach	weiter	über	die	Zeitalter	sprechen.		
	
01:05:20	So	erzählt	 Langley	5	nun	 jedem,	dass	Kim	von	 ihnen	ernannt	worden	sei.	
"Seht	 ihr,	 wir	 sind	 der	 Direktor."	 Das	 sagen	 sie	 allen	 Agenten,	 um	 sie	 daran	 zu	
hindern,	 vorwärts	 zu	 kommen,	 diejenigen,	 die	 vorwärts	 kommen	 wollen.	
Währenddessen	 suchen	 sie	hinter	den	Kulissen	händeringend	nach	einer	Direktion	
oder	„dem	Auftraggeber“,	weil	sie	wissen,	dass	sie	es	selbst	ja	nicht	sind.		
	
Aber	sie	glauben,	dass	jemand	anders	es	ist?	Glauben	sie	das	wirklich?	Ja!	
Die	Leute,	die	Langley	5	folgen,	glauben	rechtmäßig	an	deren	Vermögen	und	deren	
Untergebenen,	 und	 dass	 sie	 als	 neuer	 Treuhänder	 ernannt	 werden	 könnten,	 um	
Kims	 Platz	 einzunehmen,	 und	 zwar	 durch	 Leuten.	 Rothschild	 ist	 auch	 kein	
Unbekannter	in	diesem	Spiel,	denn	sie	müssen	das	Spiel	koordiniert	haben,	denn	sie	
erzählen	allen	das	Gleiche:	Sie	 seien	dazu	 in	der	 Lage,	einen	neuen	Treuhänder	 zu	
ernennen,	der	Kims	Platz	einnimmt.		
01:06:33	„Lassen	Sie	mich	Ihnen	jetzt	erklären,	warum	ich	in	der	Vergangenheit	den	
Begriff	 Treuhänder	 verwendet	 habe,“	 sagt	 Kim.	 „Okay,	 jetzt	 haben	 wir	 also	
festgestellt,	wer	wir	sind.	 Ich	bin	hier	drüben	und	sie	sind	dort	drüben.	Wir	sind	 in	
zwei	 getrennten	Welten.	 Als	mein	Vorgänger	 ging,	 als	 die	 Eltern	 gingen,	 irgendwo	
zwischen	 2014	 und	wahrscheinlich	 etwa	 2016,	 in	 diesem	 Zeitraum,	 gingen	 sie	 alle	
weg.	Ich	glaube,	der	Dunkle	Prinz	war	der	letzte.	Das	ist	sein	Spitzname,	das	ist	sein	
Codename,	im	Orden.	Das	war	vielleicht	um	2019	oder	so.	Er	war	also	wahrscheinlich	
der	 letzte.	Also	hat	er	 seine	Untergebenen	 in	dem	Glauben	gelassen,	dass	sie	 jetzt	
das	Sagen	haben,	weil	es	sonst	niemanden	mehr	gibt.	Bis	zum	letzten	Jahr	haben	die	
Covens	 jedes	 Jahr	 gelogen:	 ‚fälschen,	 bis	 man	 es	 geschafft	 hat’.	 Sie	 gaben	 ihnen	
gefälschte	Befehle,	gefälschte	Anweisungen,	gefälschte	astrologische	Ausrichtungen,	
die	 gesucht	 werden	 sollten,	 nach	 allen	 möglichen	 verrückten	 Dingen	 zu	 suchen,	
weshalb	sie	all	diese	Verrücktheiten	tun,	die	sie	jetzt	tun.	Wenn	Sie	nun	nach	einem	
Auftraggeber	auf	meiner	Seite	suchen,	 lassen	Sie	mich	Ihnen	erklären,	warum	Sie	
keinen	 finden	 werden.	Als	 wir	 den	 Übergang	 vollzogen,	 also	 ab	 Januar,	 hat	 Ur-
Quelle	selbst	den	‚Ball	ins	Rollen’	gebracht."	
01:08:01	 Er	 reichte	 die	 so	 genannte	 „Giver	 Of	 Life	 Declaration“	
(Lebensspendererklärung,	 vgl.	à	UNN	2023-03-29	 Zusammenfassung	D-SQUEEZED	
S.11	 und	 22)	 ein,	 die	 in	 der	 Hall	 of	 Records	 aufbewahrt	 wird,	 und	 wenn	 Sie	 eine	
Kopie	 davon	brauchen	und	 zum	Tiefen	 Staat	 gehören,	 ist	 Kim	 sich	 sicher,	 dass	 Sie	
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Zugang	zum	Archivar	haben,	um	sie	anzufordern.	Kim	schlägt	vor,	dass	man	das	dann	
auch	tut!		
Sie	wendet	sich	dann	an	bestimmte	Leute	im	Publikum:	
„Wenn	Sie	einer	der	Operativen	(z.B.	Spion	etc.)	sind,	sollten	Sie	sie	anfordern,	sofern	
Sie	 über	 diese	 Art	 von	 politischem	 Einfluss	 verfügen.	 Aber	 besorgen	 Sie	 sich	 eine	
Kopie	und	lesen	Sie	sie!	Zu	diesem	Zeitpunkt	war	das	der	Punkt,	an	dem	die	rote	Linie	
gezogen	war.	Er	sagte,	dass	es	unmöglich	 ist	 	 -	und	das	 kam	vom	Schöpfer	 selbst:	
‚Wir	können	kein	Gleichgewicht	mit	diesen	menschlichen	Wesen	erreichen,	die	hier	
übrig	 geblieben	 sind.	 Egal,	 was	wir	 tun,	 wir	 können	 ihnen	 nicht	 sagen,	 dass	 ein	
Gleichgewicht	erforderlich	ist’,	und:	„Ihr	seid	verpflichtet,	ein	Gleichgewicht	mit	ihr	
zu	erreichen’.“		
01:08:47	 Kim	 sagt,	 sie	 hat	 mit	 diesen	 Leuten	 gekämpft,	 als	 ginge	 es	 niemanden	
etwas	an	und	sie	hätte	jede	Menge	Vorschläge	gemacht:	„Wir	machen	ein	Drittel,	ein	
Drittel,	ein	Drittel“	–	„Lasst	uns	halb	und	halb	machen“.	Machen	wir	50-50,	machen	
wir	...	Sie	habe	ein	Angebot	nach	dem	anderen	gemacht,	um	ihnen	klar	zu	machen,	
dass	wir	jetzt	in	ein	neutrales	Zeitalter	eintreten,	und	dass	es	kein	Zurück	mehr	gibt.		
	
	
G.O.L.D.	VEINBARUNG:	KIM	IST	LEGITIME	DIREKTION;		
EINTRITT	INS	LICHTZEITALTER	OFFIZIELL	VOLLZOGEN	
	
01:09:11	Was	bedeutet	das	also	für	die	Welt?		
Okay,	zu	diesem	Zeitpunkt	haben	wir	sie	alle	sowie	auch	ihre	Untergebenen,	die	sie	
über	 Tausende	 von	 Jahren	 aufgebaut	 haben,	 auf	 der	 linken	 Seite	 und	Kim	 auf	 der	
rechten	Seite.	Das	sind	nicht	dieselben	Menschen!	Der	Grund,	warum	Kim	sagt:	"Ich	
bin	der	Prinzipal/die	Direktion/der	Auftraggeber",	 ist,	dass	wir	im	Lichtzeitalter,	das	
damals	beschlossen	wurde,	angekommen	sind.	Und	es	war	alles	vorbei!	Zu	diesem	
Zeitpunkt	war,	 bis	 auf	 das	Weinen,	 alles	 vorbei!	 Bis	 auf	 die	 Säuberung.	 Schließlich	
war	alles	soweit	gesäubert	-	und	das	hat	nichts	mit	verrückten	Menschen	zu	tun.	Das	
hatte	 mit	 Boxen	 und	 Altären	 und	 Kristallen	 und	 anderen	 KI-Systemen	 und	
Quantenflips	und	allen	möglichen	Dingen	zu	tun,	die	stattfinden.	Sobald	das	erledigt	
ist,	bewegen	wir	uns	 jetzt	bzw.	sind	wir	offiziell	 in	das	Goldene	Zeitalter	oder	ein	
Lichtzeitalter	eingetreten!		
	
01:10:20	Wir	 haben	 das	 Neutrale	 Zeitalter	 übersprungen,	 weil	 es	 offensichtlich	
war,	 dass	 das	mit	 den	 niederen	 Astralwesen	 nicht	 zu	 erreichen	 war.	 „Ihr	 solltet	
euch	zurückziehen!“	sagt	Kim.	„Das	 ist	es,	was	 ihr	 tun	solltet!	Sogar	Euer	Chef,	die	
Anti-Ur-Quelle,	 hat	 Euch	 gesagt,	 dass	 Ihr	 das	 tun	 sollt.	 Nur	 weil	 sie	 all	 diese	
Informationen	 nicht	 an	 die	 verrückten	 Langley-Leute	 und	 die	 verrückten	 Generäle	
und	 die	 verrückten	 Rothschilds	weitergegeben	 haben,	 ist	 das	 nicht	mein	 Problem.	
Ich	bin	nicht	Ihr	Chef.“	
01:10:51	Kims	Meinung	nach	sind	die	ein	“Niemand“	 für	sie,	denn	 jetzt	 ist	Kim	die	
Direktion	 /	 Prinzipat	 /	 Auftraggeber	 im	 Lichtzeitalter	 -	 was	 bedeutet,	 dass	wir	 ein	
völlig	neues	System	aufbauen	müssen,	das	 in	einem	Lichtzeitalter	 funktioniert,	das	
Milliarden	 von	 Jahren	 andauern	 wird,	 und	 Langley	 5	 Generäle	 und	 verrückte	
Rothschilds	und	Ihr	verrückten	Chinesen:	„Hier	 ist	ein	Weckruf	für	euch!“	sagt	Kim.	
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„Es	gibt	kein	verdammtes	Ding,	das	ihr	dagegen	tun	werdet.	Die	Schrift	ist	an	der	
Wand.	Die	Schrift	ist	im	Äther.	Die	Schrift	ist	in	der	Quantenphysik.“		
	
Hier	ist	die	andere	Sache,	die	aufkam.	
01:11:38	 Sie	 glauben,	 dass	 Kim	 die	 Hall	 of	 Records	 gehackt	 hätte.	 Was	 sie	 nicht	
verstehen,	ist,	dass	die	Hall	of	Records	Teil	des	Alpha-Systems	ist.	Sie	sind	ein	Teil,	
ein	und	dasselbe.	 In	der	Vergangenheit	hatten	wir	eine	dunkle	Hall	of	Records,	die	
für	 deren	 Mist	 gedacht	 war.	 Die	 haben	 dort	 Ihre	 beschissenen	 alten	 Verträge	
eingereicht.	 Es	 geht	 durch	 dieses	 System	und	direkt	 zu	 Kims	Vorgänger,	 und	dann	
kann	er	natürlich	nichts	ohne	die	Zustimmung	von	Anti-Source	tun,	was	die	dunkle	
Halle	der	Aufzeichnungen	betrifft.	Das	gibt	es	nicht	mehr.	
01:12:18	Kim	sagt:	„Wenn	Sie	also	heute	Morgen	etwas	an	die	Leitung	der	Dunklen	
Hall	of	Records	in	Colorado	Springs	senden	und	sich	dabei	an	‚die	Direktion’	wenden,	
geht	 diese	 Leitung	 jetzt	 an	 die	 einzig	 verbleibende	 Hall	 of	 Records	 (Halle	 der	
Aufzeichnungen),	 die	 Teil	 des	 Systems	 ist,	 das	 seit	Anbeginn	der	 Zeit,	 seit	 seiner	
Erschaffung	vor	300.000	Jahren,	immer	mein	System	gewesen	ist.	Und	wenn	Sie	es	
nicht	wissen...	Sie	wissen	es,	sollte	ich	sagen.	Sie	wissen	von	Bewusstseinstransfers.	
Sie	wissen	über	Inkarnationen	Bescheid!“		
	
	
DIE	 SICH	 WEITER	 UNTER	 DIE	 DUNKLE	 AGENDA	 STELLEN,	 TUN	 ES	 JETZT	 WIDER	
BESSEREN	WISSENS	UND	WERDEN	SICH	GEMÄSS	LICHTZEITALTER	AUFLÖSEN	
	
01:12:59	Sie	wissen	ein	bisschen	was	über	den	 Inkarnationszyklus.	Sie	wissen,	dass	
andere	 Menschen	 auch	 schon	 einmal	 hier	 waren,	 und	 „Sie	 waren	 wahrscheinlich	
auch	schon	einmal	hier	oder	irgendwo	anders.	Es	sei	denn,	Sie	sind	mehr	als	10.000,	
10	Millionen	 Jahre	 alt,	 richtig?“	 sagt	 Kim,	 also	 drei	Millionen	 Jahre	 alt.	 Es	 ist	 also	
unmöglich,	dass	 Sie	nicht	 schon	einmal	 irgendwo	gewesen	 sind.	Man	erinnert	 sich	
vielleicht	nicht	mehr	daran,	weil	man	einem	so	oft	das	Gedächtnis	gelöscht	haben,	
aber	wir	haben	das	also	alle	schon	einmal	gemacht	und	wir	haben	die	Übergänge	in	
verschiedene	 Zeitlinien	 gemacht.	 Wir	 haben	 den	 Übergang	 gemacht,	 aber	 wir	
haben	 in	 drei	 Milliarden	 Jahren	 noch	 nie	 einen	 Übergang	 aus	 einem	 Zeitalter	
heraus	gemacht.	
01:13:34	Zu	Beginn	gab	es	nur	vier	Zeitalter,	die	von	der	Anti-Ur-Quelle	und	der	Ur-
Quelle	 für	 sie	 geschaffen	 wurden	 -	 und	 der	 Rat	 der	 Neun,	 der	 aus	 Engeln	 und	
gefallenen	 Engeln	 zusammengesetzt	 ist,	 waren	 die	 Verwalter	 der	 Zeitalter.	 Sie	
sorgten	dafür,	dass	die	Menschen,	nicht	nur	die	Menschen,	sondern	auch	die	Spezies	
das	taten,	was	die	Spezies	tun	sollten:	und	dass	sie	die	Grenze	nicht	überschritten,	in	
Übereinstimmung	mit	den	Konkordaten,	die	mit	den	Zeitaltern	verbunden	waren.	Sie	
überwachten	Sternentore	und	Portale	und	alles	Mögliche,	um	sicherzustellen,	dass	
niemand	die	Regeln	brach.		
Diese	Leute,	die	in	Israel	versuchen,	Tore	zur	Hölle	zu	öffnen,	gibt	es	also	nicht	mehr,	
weil	 wir	 aus	 diesem	 Zeitalter	 heraus	 sind,	 was	 bedeutet,	 dass	 sie	 während	 eines	
Lichtzeitalters	 verschwinden	 werden,	 genauso	 wie	 es	 ihre	 Absicht	 während	 des	
Dunklen	 Zeitalters	 war,	 uns	 alle	 verschwinden	 zu	 lassen.	 Sie	 haben	 von	 den	
Entvölkerungsplänen	 gehört,	 Sie	 haben	 von	 all	 dem	 gehört.	 Sie	 brauchten	 eine	
gewisse	Anzahl	von	uns	für	Batterien,	also	gutes	Kleinvieh	und	Haustiere.	
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01:14:48	Aber	all	das	endete,	als	das	Zeitalter	endete.	Wenn	man	also	nach	einem	
anderen	 Prinzip	 als	 Kim	 sucht,	 musst	 man	 der	 Ur-Quelle	 alias	 Gott	 einen	 Jingle	
geben,	denn	er	ist	derjenige,	der	diese	Entscheidungen	getroffen	hat,	oder	„es“	hat	
diese	 Entscheidungen	 getroffen.	 Das	 sind	 Entscheidungen,	 die	 bereits	 getroffen	
worden	 sind.	 Kim	 hat	 diese	 Entscheidungen	 nicht	 getroffen!	 Sie	 war	 glücklich	mit	
diesen	Entscheidungen,	weil	sie	es	leid	war,	mit	all	den	Verrückten	zu	reden.		
	
	
ABSCHLUSS	DER	AUFRÄUMARBEITEN	
	
Aber	 jetzt	 beendet	 Kim	 mit	 ihrem	 Team	 gerade	 die	 Aufräumarbeiten:	 alle	
Änderungen,	 Reste	 von	 Omega	 hier	 und	 da,	 Reste	 von	 Omega	 Burst	 und	 der	
Foldover	 und	 der	 Quantum	 Flip.	 Wir	 werden	 das	 ganze	 Zeug	 los,	 um	 den	 Zyklus	
abzuschließen.	Das	war's	dann.	Die	Party	ist	vorbei.	Wir	gehen	jetzt	durch	das	Haus	
und	 räumen	all	 die	Hüte	und	das	Konfetti	 und	all	 das	 Zeug	auf,	 das	 von	der	Party	
übrig	geblieben	ist.	Das	war's.	Wir	haben	die	Party	schon	gefeiert,	 jetzt	müssen	wir	
das	 Chaos	 aufräumen.	 Vielleicht	 haben	 deine	 Kinder	 die	 Party	 gefeiert,	 während	
Mama	und	Papa	weg	waren,	und	jetzt	liegen	überall	Bierflaschen	und	anderes	Zeug	
herum.	Wir	 räumen	 also	 das	 ganze	 Durcheinander	 von	 der	 Party	 auf,	 werfen	 den	
Müll	weg	und	machen	uns	auf	den	Weg	in	ein	neues	Zeitalter.		
	
	
KEIN	WEG	ZURÜCK	
	
01:16:09	 „Für	diejenigen	unter	 Euch,	 Langley	 5	 -	 Ihr	wisst,	wer	 Ihr	 seid	 -	 Ihr	 sucht	
immer	 noch	 nach	 einer	 Direktion,	 dem	 Prinzipat?“	 Und	 dann	 dachten	 sie,	 „Na	 ja,	
wenn	sie	es	schafft,	die	Hall	of	Records	zu	hacken	und	zu	übernehmen,	können	wir	
das	sicher	auch,	weil	wir	das	besser	können	als	sie.“	Also	weiß	Kim	davon.		
Sunny	 fragt,	ob	es	überhaupt	möglich	 ist,	 sich	 in	die	Hall	of	Records	zu	hacken?	Es	
sieht	doch	so	aus,	als	ob	das	gar	nicht	möglich	wäre!	Kim	sagt,	daß	es	wirklich	nicht	
möglich	 ist!	 „Sie	versuchen	 im	Grunde,	 sich	 in	ein	System	zu	hacken,	das	 in	der	9.	
Ebene	 der	 9.	 Dichte	 existiert...	 mit	 einem	 IBM-Quantenprozessor!	 Verstehst	 du,	
warum	das	ein	Nein	wäre?	 Ja,	 genau	das	 ist	 ein	 ‚Nein’,	 aber	 sie	weigern	 sich,	 sich	
einem	 anderen	 Weg	 zu	 unterstellen.	 Und	 ich	 erkläre	 Ihnen	 jetzt	 ziemlich	 genau,	
warum	Sie	nicht	zurückkehren	werden	(in	den	alten	Status	Quo).“	
01:17:09	 Sie	 haben	 also	 den	 Eindruck,	 dass	 wir	 uns	 immer	 noch	 in	 der	 Zeit	 der	
Tagundnachtgleiche	 befinden.	 Deshalb	 glauben	 sie,	 dass	 die	 Tagundnachtgleiche,	
wenn	wir	von	den	hellen	Tagen	im	Jahr	zu	den	dunklen	Tagen	im	Jahr	übergehen	-	
mehr	dunkel	 als	 hell,	 das	 ist	 es,	was	passiert,	wenn	wir	 in	 den	Winter	 übergehen,	
natürlich	 je	 nachdem,	 wo	 auf	 der	Welt	 man	 sich	 befindet	 -	 dass	 sie	 eine	 Chance	
haben,	 diese	 Tore	 zur	 Hölle	 zu	 öffnen	 und	 Hilfe	 zu	 bekommen.	 Und	 sie	 nennen	
diese	 Leute,	 verschiedene	 Rassen,	 verschiedene	 Arten	 aus	 dem	 unteren	
Astralbereich,	 "Gladiatoren".	Und	warum?	Kim	hat	 keine	Ahnung.	 Es	 sind	 ein	 paar	
verschiedene	 Rassen,	 die	 laut	 den	 Dokumenten,	 was	 auch	 immer	 sie	 sich	 da	
ansehen,	kommen	und	sie	 retten	 sollen.	 Sie	 sind	eine	Art	Hilfstruppe,	 schätzt	Kim,	
vielleicht	eine	Armee,	eine	Schar	von	Dämonen	oder	so.	Aber	der	Grund,	warum	das	
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nicht	 passiert,	 ist,	 dass	wir	 die	 Zeitalter	 gewechselt	 haben,	was	 eine	 Entscheidung	
von	oben	und	noch	da	drüber	war.	
	
	
GESETZE	ENTSTEHEN	UND	GELTEN	IN	REFERENZ	ZUM	HERRSCHENDEN	ZEITALTER	
	
01:18:18	 Wenn	 man	 mit	 einigen	 dieser	 Leute	 spricht,	 dann	 hatten	 sie	 in	 der	
Vergangenheit,	vor	langer	Zeit,	zumindest	vor	ein	paar	Jahren,	den	Eindruck,	dass	sie	
für	jemanden	arbeiten,	der	höher	ist	als	Gott	oder	die	Ur-Quelle.	Nun,	ja.	Um	fair	zu	
sein:	es	kommt	nur	darauf	an,	mit	welcher	Seite	der	Medaille	man	es	zu	tun	hat	und	
in	welchem	Zeitalter.	 In	gewisser	Hinsicht	 ist	ein	dunkles	Zeitalter	ein	Zeitalter,	das	
von	 der	 dunklen	 Anti-Quelle	 beherrscht	 wird,	 die	 noch	 dunkler	 ist	 als	 Luzifer	 und	
man	als	das	„Omega“	bezeichnen	würde.	Also,	"Anti"?	In	gewisser	Hinsicht	ist	das	in	
einem	dunklen	Zeitalter	der	Fall!	Man	würde	sagen,	dass	dies	die	überlegene	Seite	
der	Quelle	ist	-	im	Moment	oder	für	ein	paar	Milliarden	Jahre.		
Auf	 der	 anderen	 Seite,	während	 eines	 Lichtzeitalters,	 ist	 das	 dann	 das	 überlegene	
Wesen,	das	unser	Schöpfer	ist,	das	unser	Gott	ist,	welchen	Begriff	auch	immer	man	
benutzt,	der	 für	einem	stimmig	wirkt.	Kim	erklärt	es	 folgendermaßen:	„Ihre	 rechte	
Hand	und	Ihre	 linken	Hand:	Sie	wissen	so	ziemlich	 immer,	wo	Ihre	rechte	Hand	ist,	
und	Sie	wissen	immer,	wo	Ihre	linke	Hand	ist,	und	der	Funke	der	Schöpfung,	also	die	
Quelle	selbst,	Gott	selbst,	hat	seine	rechte	und	seine	linke	Hand	erschaffen.“		
	
Damals	war	es	eine	andere	Art,	Dichte	und	Materie	zu	erzeugen.	Kim	hat	das	erklärt,	
sollte	man	ihr	schon	eine	Weile	zugehört	haben.	Weil	sie	 jetzt	 jede	mögliche	Regel	
im	 Laufe	 der	 Zeitalter	 verletzt	 haben	 und	 sich	weigern,	 auf	 Ratschläge	 zu	 hören...	
und	es	gab	zu	bestimmten	Zeitpunkten	eine	Menge	Ratschläge	für	diese	Menschen!	
Nicht	nur	für	(bzw.	von)	Kim.	Selbst	vor	Jahren	gab	es	„Andere“	(ETs),	die	versuchten,	
es	 ihnen	zu	sagen.	Kim	sagt,	daß	es	nun	schon	seit	mindestens	vier	 Jahren	so	geht	
und	daß	sie	einfach	nicht	zuhören	wollen.	Sie	wollen	nicht!	Das	ist	der	Grund,	warum	
es	keine	Eltern	mehr	gibt,	keine	Coven-Master	(Hexensabbatmeister)	mehr	gibt.	Wir	
haben	 keine	 Covens	 (Hexenzirkel)	 und	 es	 sind	 sehr	 wenige	 von	 denen	 allen,	 den	
Familien	übrig.		
	
	
01:21:07	 Das	 ist	 auch	 der	 Grund,	 warum	 Kim	 sicher	 weiß,	 dass	 es	 kein	
Quantenfinanzsystem	auf	 ihrer	Seite	geben	wird.	Sie	werden	keine	Trump-Bucks	 in	
das	Finanzsystem	einführen.	Sie	werden	keine	 (Geldscheine	ausgeben)...	Sie	haben	
tatsächlich	einen	gefälschten	Server	in	der	argentinischen	Zentralbank	installiert,	um	
zu	versuchen,	dem	Stillen	Kreis	zu	sagen:	"Seht	her,	die	Trump-Bucks	sind	live",	um	
zu	versuchen,	sie	so	dazu	zu	bringen,	wieder	mit	ihnen	zu	arbeiten.	
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KIM	 IST	 TREUHÄNDERIN	 –	 ERGO	 NICHT	 BESITZERIN.	 IGNORIERT	 MAN	 DEN	
KOSMISCHEN	RECHTSRAHMEN,	IST	MAN	AUF	SICH	SELBST	GESTELLT	
	
01:21:37	Für	sie	geht	es	nur	um	Kriegsführung.	„Aber	wenn	ich	mir	die	Kriegsführung	
von	hier	aus	anschaue,	die	sie	da	drüben	veranstalten,“	sagt	Kim,	“dann	ist	es	wie	ein	
Krieg	der	kleinen	Leute,	es	ist	wie	die	Sache	der	Menschen,	was	sie	da	tun.	Und	ich	
sage	nicht,	dass	 ich	kein	Mensch	bin,	 ich	bin	ein	Mensch!	 Ich	bin	ein	Mensch,	aber	
ich	 sehe	 das,	was	 sie	 tun,	 nicht	 als...	 Ja,	Menschen	werden	 verletzt,	 ja,	Menschen	
sterben.	 Irgendwo	 einen	 gefälschten	 Server	 zu	 installieren,	 verschafft	 Ihnen	 Zeit	 –	
und	das	ist	alles,	wonach	sie	suchen.“		
Niemand	will	Trumps	Dollars,	niemand	will	Trumps	Münzen.	Tatsächlich	stürmte	die	
Umbrella	 Military	 Corporation	 gestern	 das	 Finanzministerium	 und	 anscheinend	
haben	sie	ein	paar	Leute	 in	der	US-Münzanstalt	erwischt,	bei	denen	sie	versuchen,	
sie	davon	zu	überzeugen,	dass	es	eine	gute	Idee	sei,	eine	Gedenkmünze	mit	Trumps	
Gesicht	zu	drucken,	damit	sie	den	gesamten	Erlös	an	die	Trump-Operation	spenden	
können.	 Oh	 ja,	 so	 was	 passiert.	 Wenn	 der	 Weihnachtsschmuck,	 die	 Jacken,	 die	
Decken	und	alles	andere,	was	sie	verkaufen,	nicht	schon	primitiv	genug	sind,	dann	
haben	 sie	 jetzt	 auch	 noch	 das	 hier	 vor!	 Aber	 eine	 Bestätigung	 des	
Finanzministeriums,	 nach	 der	 sie	 suchen,	 eine	 Bestätigung	 des	 Finanzministeriums	
könnte	dem,	was	sie	tun,	eine	gewisse	Legitimität	verleihen.	Das	ist	ihr	Gedanke.		
	
Wir	stehen	also	kurz	vor	dem	Durchbruch.	
01:23:12	 Sie	 versuchen	 immer	wieder,	durch	die	Operativen	Zeit	 zu	erkaufen,	und	
deshalb	haben	sie	das	Dokument	von	2012	genommen	und	versucht,	es	so	aussehen	
zu	lassen,	als	gäbe	es	ein	Prinzipal,	ein	Direktorat	und	"sie	sind	das	Direktorat"	-	denn	
es	steht	kein	Name	darauf.	Kim	hat	keinen	außerirdischen	Daumenabdruck	auf	dem	
Dokument,	der	zeigt,	dass	wir	eine	Vereinbarung	für	10	Jahre	getroffen	haben.	„Aber	
glauben	 Sie	 mir,“	 sagt	 Kim,	 „wenn	 ich	 Ihnen	 sage,	 dass	 kein	 Hehler,	 Handlanger,	
‚Betreuer’	 oder	 sonstiger	 ‚Ansprechpartner’	 („handler“)	mich	 jemals	 zu	 diesem	 Job	
ernannt	hat.	Das	kann	ich	Ihnen	jetzt	schon	sagen.	Das	ist	erstens,	und	zweitens:	alle	
auf	 der	 linken	 Seite	 da	 drüben,	 das	 seid	 Ihr!	Wir	 sind	 hier	 drüben	 auf	 der	 rechten	
Seite.	Wenn	 ich	 sage,	 dass	 ich	ein	 Treuhänder	 bin	 -	 denn	das	hat	 sich	 jetzt	 in	 den	
‚Währungskurator’	 -	das	Kuratorium	für	Währung	geändert	 -	aber	wenn	 ich	 zu	der	
Zeit	gesagt	habe,	dass	ich	Treuhänder	bin,	dann	gehört	mir	der	Planet	Erde	nicht!	
Sie	besitzen	den	Planeten	Erde	nicht!	Der	Planet	Erde	ist	ein	Wesen	für	sich.	Die	Erde	
hat	 einen	Herzschlag,	 genau	wie	 Sie.	 Es	 ist	 nicht	 unsere	Art	 von	Herz,	 aber	 sie	 hat	
einen	Herzschlag,	genau	wie	Sie.	Sie	hat	eine	Verbindung	zur	Ur-Quelle	in	sich	selbst,	
obwohl	sie	während	der	verschiedenen	Zeitalter	getrennt	wurden.	Sie	wissen,	daß	sie	
ein	Wesen	ist.	Sie	hat	viele	Mineralien	und	darüberhinaus	eine	Menge...	(zu	bieten).	
Sie	hat	eine	Fülle	von	Dingen	mit	uns	zu	teilen,	die	wir	in	Milliarden	von	Jahren	noch	
nicht	 einmal	 gesehen	 haben.	 Aber	 das	 werden	 wir.	 Sie	 aber,	 Sie	 sind	 sich	 selbst	
überlassen!“	
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MENSCHEN	SIND	DIE	BEGÜNSTIGTEN	DER	TREUHÄNDERSCHAFT	
	
01:25:04	 Es	 gibt	 jedoch	 einen	 Prozess,	 den	 wir	 durchlaufen,	 bei	 dem	 nicht	 alle	 8	
Milliarden	Menschen	 verstehen,	was	wir	 gerade	 sagen,	 aber	das	werden	 sie.	Gebt	
ihnen	 Zeit.	 Aber	 im	 Moment	 verstehen	 sie	 es	 nicht.	 Deshalb	 ist	 Kim	 in	 der	
Treuhänder-Funktion	 und	 sie	 sind	 die	 Begünstigten.	 "Nutznießer"	 bedeutet	 nicht,	
dass	Ihnen	dieser	Planet	gehört	und	dass	Sie	Kim	besitzen.	Es	bedeutet	nur,	dass	Kim	
die	Dinge	 verwaltet,	 bis	 die	Menschheit	 „erwachsen	wird“	 -	 in	 Ermangelung	 eines	
besseren	Ausdrucks.	Und	das	 ist	 keine	Beleidigung	 für	diejenigen	 im	Publikum	von	
UNN,	die	wach	und	bewusst	 sind	und	bereits	 an	dieser	neuen	Bewusstseins-Sache	
arbeiten,	die	gerade	 im	Gange	 ist.	 Es	bedeutet	nur,	dass	es	eine	Wachstumsphase	
geben	muss,	und	deshalb	ist	Kim	hier	drüben,	8	Milliarden	Menschen,	abzüglich	der	
Verrückten,	 die	 noch	 drüben	übrig	 sind,	wir	 sind	 hier	 drüben.	Wir	 bauen	 ein	 ganz	
neues	 System	 auf.	 Hier	 drüben	 auf	 der	 rechten	 Seite	 gibt	 es	 noch	 nichts.	 Unsere	
Aufgabe	 ist	 es	 also,	 ein	 ganz	 neues	 Ökosystem	 zu	 schaffen,	 in	 dem	wir	 existieren	
können,	und	zwar	in	kooperativer	Gestalt	mit	allen	zusammen.	
01:26:22	 Die	 Menschen	 gehören	 Kim	 nicht.	 Sie	 beteiligt	 sich	 an	 keinem	 dieser	
Programme.	Dies	ist	jetzt	ein	neues	Zeitalter.	Kim	hat	Regeln,	nach	denen	sie	leben	
muss.	 Sie	 hat	 schon	 einmal	 darüber	 gesprochen:	 das	Natur-Recht!	 Du	 darfst	 nicht	
töten,	es	sei	denn,	um	dein	Leben	oder	das	Leben	eines	Unschuldigen	zu	schützen,	
und	 es	 gibt	 noch	 viele	 andere	 Regeln	 auf	 dem	Weg,	 die	 wir	 sozusagen	 befolgen	
müssen.	 Ergibt	 das	 einen	 Sinn,	 wie	 wir	 uns	 verändert	 haben,	 wie	 alles	 jetzt	
umgedreht	wird?		
	
	
-	 KIMS	ENTSCHIEDENE	ZURÜCKWEISUNG	VON	ANTRÄGEN	DES		
	 TIEFEN	STAATS	IN	DER	HALL	OF	RECORD	
	
Sie	haben	also	unzählige	Vereinbarungen	an	ein	anderes	Portal	geschickt,	um	„Kims	
Chef“	 zu	 erreichen,	 die	 immer	 Kim	 erreichen	 -	 nicht	weil	 sie	 irgendetwas	 gehackt	
habe,	sondern	weil	sie	vorhanden	war!	Ihr	ursprüngliches	Bewusstsein,	von	dem	sie	
etwas	behalten	hat,	würde	sie	sagen	-	also	300.000	Jahre	lang	auf	diesem	Planeten.	
Sie	hat	nichts	gehackt.	Es	gehört	ihr.	Sie	hat	es	wahrscheinlich	sogar	erschaffen,	um	
fair	 zu	 sein,	 denn	 wenn	 man	 auf	 der	 anderen	 Seite	 erschaffen	 wird,	 können	 wir	
während	 des	 Neutralen	 Zeitalters	 eines	 auf	 unserer	 Seite	 erschaffen.	 Und	 selbst	
während	 des	 Dunklen	 Zeitalters	musste	 es	 ein	 Links	 und	 ein	 Rechts	 geben,	 damit	
Omega	2	und	Cronos	2,	die	zweite	Hälfte,	die	auf	diese	Seite	des	Multiversums	kam,	
funktionieren	konnten.	Kim	sagt:	„Ihr	seid	jetzt	in	unserer	Welt!	Ihr	seid	während	des	
Dunklen	Zeitalters	in	unsere	Welt	hinübergegangen,	deshalb	haben	wir	mitgemacht,	
unter	den	Regeln	eines	dunklen	Zeitalters.	Okay,	 Deep	 State,	wir	 befinden	 uns	 im	
Lichtzeitalter!	Das	ist	der	Grund,	warum	all	eure	Ausrichtungen	und	Dinge,	die	ihr	tut	
und	Geld	bis	Montag	und	Freitag	und	Mittwoch	verspricht,	nicht	 funktionieren!	Die	
funktionieren	nicht,	weil	ihr	nicht	meine	Kooperation	habt.	Und	ich	brauche	sie	Euch	
nicht	mehr	zu	geben!	Sehen	Sie,	früher	schon.	Der	Versuch,	einen	neuen	Treuhänder	
zu	 finden	und	 einen	neuen	 Treuhänder	 zu	 ernennen,	was	 ihr	 glaubt	 zu	 tun,	 "durch	
einen	 Prinzipal	 (Direktorat,	 Auftraggeber)",	 wird	 also	 nicht	 funktionieren,	 weil	 in	
einem	 Lichtzeitalter,	 in	 dem	 wir	 uns	 jetzt	 befinden,	 01:28:43	 der	 verdammte	
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Prinzipal	 bin!	 Lassen	 Sie	 es	 durch	 Ihren	 Kopf	 gehen?!	 Ich	 will	 keine	 weiteren	
Vereinbarungen	 von	 Ihnen	 sehen!	 Hören	 Sie	 auf,	 sie	 einzureichen,	 sie	 kommen	
sowieso	nur	zu	mir!	Ich	weise	sie	mit	meinem	Namen	und	meinem	Gesicht	zurück.	
Ich	wüsste	nicht,	was	 ich	da	noch	draufschreiben	sollte,	einen	kleinen	Jingle	singen,	
wissen	 Sie?	 Ich	 meine,	 vielleicht	 muss	 ich	 dafür	 einen	 Werbespot	 oder	 so	 etwas	
entwickeln.	 Ich	 bin	mir	 nicht	 sicher,	was	 ich	 sonst	 noch	 tun	 soll.	Wie	 viele	 Flaggen	
kann	ich	noch	hissen?	Wie	viele	noch...	01:29:08	Ich	weiß,	dass	alle	hier	zuhören...“	
	
	
DIE	 INTERFERENZEN	 DER	 DASEINSEBENEN	 LÖSEN	 SICH	 AUF	 IN	 MENSCH	 UND	
COMPUTER	
	
01:29:12	Kim	hat	beim	 letzten	Mal	gesagt,	dass	wir	die	Tagundnachtgleiche	dieses	
Mal	für	etwas	Positives	nutzen	wollten.	Wir	haben	es	also	genutzt,	um	den	Übergang	
zu	 katapultieren.	 Und	 sie	 hat	 in	 der	 letzten	 Sendung	 vom	Verblassen	 des	 dunklen	
Bewusstseins	erzählt.	Es	wurde	ausgestöpselt.	Dies	ist	die	grundlegende	Wurzel	aller	
Dinge,	 die	 dunkel	 bleiben.	Die	 Interferenzen	 zwischen	 den	 Daseinsebenen	 lösen	
sich	also	auf.		
	
	
-	 TIEFER	STAAT		
	
Die	Tatsache,	dass	das	dunkle	Bewusstsein	ausgestöpselt	und	entfernt	wurde	und	es	
nur	noch	eine	Frage	der	Zeit	 ist,	bis	es	sich	vollständig	auflöst,	 liegt	wahrscheinlich	
irgendwo	bei	92-93%.	Und	es	gibt	ein	paar	Anker	und	dies	und	das,	und	es	hat	nichts	
mit	Langley	5	oder	Rothschilds	–	rotten	children	-	„verfaulten	Kindern“	zu	tun...	aber	
im	Grunde	glaubt	Kim,	bis	zu	einem	gewissen	Grad	hat	es	das	tatsächlich	doch,	weil	
diese	 kleinen	Chips	 in	deren	Köpfen	nicht	mehr	 funktionieren.	 Es	 gibt	 keine	Wi-Fi-
Verbindung	zu	ihrem	"dunklen	Oberherrn",	ihrem	"dunklen	Bewusstsein",	das	ihnen	
sagt,	 was	 sie	 tun	 sollen,	 ihnen	 Anweisungen	 gibt,	 und	 das	 führt	 zu	 Kurzschluss	 (-
handlungen).	 Sie	 wissen,	 dass	 etwas	 nicht	 stimmt.	 Es	 hat	 schließlich	 so	 lange	
gedauert.	 Es	 sind	 Tage	 vergangen.	 Sie	 haben	 endlich	 so	 lange	 gebraucht,	 um	
herauszufinden,	dass	sich	etwas	verändert.	Nun	wissen	Sie,	was	es	ist.		
	
	
-	 NORMALMENSCH	UND	COMPUTER	
	
Für	 Sie,	 den	 durchschnittlichen	 Alltagsmenschen,	 ist	 das,	was	 Sie	 erleben	werden,	
wenn	Sie	es	nicht	schon	erlebt	haben:	Wenn	man	sich	also	vorstellt,	dass	zwei	Stücke	
Brot	 zusammenkommen	 und	 ein	 Sandwich	 ergeben	 und	 sie	 sich	 an	 einem	
bestimmten	Punkt	verbinden	und	dass	kein	Fleisch	oder	Käse	oder	was	auch	immer	
ihr	in	euer	Sandwich	gepackt	habt,	mehr	dazwischen	ist,	dann	könntet	ihr	das	dunkle	
Bewusstsein	als	das	Fleisch,	den	Käse	oder	das	Gemüse	betrachten,	was	auch	immer	
man	sich	ins	Sandwich	gepackt	hat	-	und	diese	werden	alle	herausgezogen,	aber	es	
wird	herausgedrückt,	während	die	anderen	beiden	Scheiben	zusammenkommen,	so	
dass	man	keine	Interferenz	bzw.	Störung	des	dunklen	Bewusstseins	mehr	hat.	
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01:31:36	 Das	 Gleiche	 passiert	 in	 Computersystemen,	 weil	 sie	 miteinander	
verflochten	 sind.	Wenn	man	die	Finger	 zusammenlegt,	 greifen	 sie	 ineinander,	und	
das	wird	jetzt	auseinandergezogen.	So	etwas	in	der	Art.	
	
Das	Gleiche	geschieht	in	Ihrer	Welt.	So	habt	ihr	wahrscheinlich	während	es	sich	die	
Ebenen	 hinunter	 bewegt,	 die	 in	 eurem	 menschlichen	 Körper	 existieren,	 seltsame	
Gefühle	 erlebt.	 Ihr	 könntet	 das	 Gefühl	 gehabt	 haben,	 dass	 euer	 Mund	 nicht	 mit	
eurem	Gehirn	verbunden	ist,	dass	eure	Gedanken	eine	Sache	sagen	und	eure	Lippen	
eine	andere,	und	dass	sie	aus	irgendeinem	Grund	nicht	mehr	zusammenpassen,	oder	
ihr	 könntet	Wut	 über	 nichts	 erfahren	 haben,	wie	 Dinge,	 über	 die	 ihr	wütend	 sein	
würdet,	über	die	ihr	normalerweise	nicht	wütend	sein	würdet	–	jetzt	plötzlich	schon!	
Es	gibt	verschiedene	Arten	von	Emotionen,	sowohl	positive	als	auch	negative.	Wenn	
man	 das	 Ding	 tötet,	 zappelt	 es	 herum	 und	 versucht,	 einem	 etwas	 Schlimmes	
anzutun.	Vielleicht	ist	Ihnen	ein	bisschen	schwindlig	geworden,	dass	sich	Ihr	Körper	
leicht	 verändert	 hat,	 dass	 Sie	 vielleicht	 Schmerzen	 hatten,	 wo	 sie	 sonst	 nie	
Schmerzen	hatten	-	wie	zufällige	Dinge	ohne	Grund.	Grippeähnliche	Symptome	sind	
ein	weiteres	Symptom.	Es	versucht	wirklich,	Sie	zu	beeinflussen,	während	es	stirbt.	
Kim	 würde	 sagen,	 die	 letzten	 drei	 Tage	 dürften	 wahrscheinlich	 ziemlich	 hart	
gewesen	 sein,	 wenn	 man	 sehr	 empfindlich	 ist.	 Sie	 würde	 sagen,	 dass	 der	 Vortag	
(19.10.2023)	der	absolut	schlimmste	Tag	war.	„Am	Ende	des	gestrigen	Tages	wollte	
ich	 einfach	 nur	 in	 mein	 Bett	 kriechen,	 mir	 die	 Decke	 über	 den	 Kopf	 ziehen	 und	
weggehen.	So	 fühlte	 ich	mich	gestern	am	Ende	des	Tages.	Heute	 ist	es	besser.	Mit	
jeder	Minute,	die	vergeht,	wird	es	besser	und	besser,“	berichtet	Kim	über	sich	selbst.	
	
Wir	überschreiten	also	die	Schwelle	zum	Bewusstsein.	Kim	schätzt,	und	das	ist	eine	
rein	menschliche	Schätzung,	dass	wir	bis	Montag	vollständig	fertig	sein	werden.	Das	
ist	 ihre	 Vermutung,	 vielleicht	 spätestens	 am	 Dienstag,	 wenn	 wir	 die	 letzten	 24	
Stunden	 verstreichen	 lassen,	 aber	 sie	 hofft,	 dass	 das	 so	 läuft.	 „Nach	dem,	was	 ich	
sehe,	hat	es	letztes	Wochenende	angefangen,	also	innerhalb	der	sieben	Tage	davor.	
Man	könnte	also	sagen,	weil	es	am	Samstag	oder	Sonntag	angefangen	hat,	könnten	
wir	dieses	Wochenende	fertig	sein.	Das	ist	eine	Möglichkeit,	wenn	man	bedenkt,	wie	
schnell	sich	die	Dinge	aufzulösen	scheinen,	und	das	ist	meine	Hoffnung.“	Das	würde	
bedeuten,	wenn	 es	 kein	 dunkles	 Bewusstsein	mehr	 gibt,	 keine	 Regeneration,	 kein	
Omega,	 keine	 Überreste	 von	 Kronos,	 Überreste	 davon	 auf	 der	 anderen	 Seite	 des	
Omega	Bursts,	die	diese	Wolken	dort	drüben	bilden,	über	die	wir	gesprochen	haben,	
dann	sollten	wir	an	diesem	Punkt	weit	offen	sein.		
	
	
-	 STATUS	DES	REINIGUNGSPROZESSES	INNERHALB	VON	COMPUTERN	
	
Wie	Kim	schon	erwähnte,	sind	wir,	was	die	Computer	betrifft,	auf	Ebene	1,	Dichte	1	-	
wir	sind	immer	noch	dort,	was	bedeutet,	dass	die	verbleibende	Menge	an	dunklem	
Bewusstsein	in	diesem	Bereich	existiert.	Und	das	hat	nichts	mit	der	NSA	oder	Deep	
State	Hackern	oder	so	etwas	zu	tun.	
01:35:20	Das	sind	Dinge,	die	aus	dem	Quantenflip	kommen,	aus	dem	Foldover.	Das	
ist	 Zeug,	 das	 schon	 seit	 Äonen,	Milliarden	 von	 Jahren	da	 ist.	Wir	 sind	 sauber,	 den	
ganzen	Weg	nach	oben.	Das	sind	Kristallgürtel.	Das	sind	Tabletts.	Das	ist	so	ein	Zeug,	
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das	wir	bekommen,	das	hat	überhaupt	nichts	mit	dem	verrückten	Langleys	zu	 tun.	
Das	einzige,	was	Langley	heutzutage	verkauft,	ist	Quatsch!	Zumindest	auf	Abschnitt	
Langley	5	und	die	Rothschilds,	die	das	gleiche	tun.	Sie	versuchen,	die	Operativen	zu	
halten,	die	15	Militärs,	die	Leute	bedrohen,	die,	wie	gesagt	-	ein	Drittel,	ein	Drittel,	
ein	Drittel	 -	das	eine	Drittel	von	 ihnen	sind	die	eingefleischte	Anhänger,	die	 immer	
noch	versuchen,	etwas	zu	unternehmen.	
	
	
DAS	GOLDENE	ZEITALTER	IST	ZEITALTER	DER	EINGENVERANTWORTUNG	UND	DER	
SOUVERÄNEN	STEUERUNG	DES	EINGENEN	FLEISCHANZUGS	
	
01:36:07	Aber	es	 ist	sinnlos!	Genau	wie	es	 in	einem	dunklen	Zeitalter	nur	begrenzt	
Dinge	 gab,	 die	 Kim	 tun	 konnte.	 Kim	 ist	 NICHT	 diejenige,	 die	 in	 einem	 dunklen	
Zeitalter	die	Verantwortung	 trägt.	 Sie	 ist	nicht	diejenige,	die	den	Übergang	macht.	
Sie	 sagt:	 „Ich	bin	 jetzt	auch	nicht	 in	 irgendeiner	Weise	verantwortlich.	 Ich	bin	eine	
Art,	sagen	wir	mal:	dein	lokaler	Berater,	ja,	ich	bin	dein	lokaler	Vertreter.	Schön,	Sie	
kennenzulernen!	Ich	helfe	also	beim	Übergang,	bis	Sie	alle	mich	nicht	mehr	brauchen	
und	ich	meinen	Job	los	bin,	und	das	ist	eure	Aufgabe.	Eure	Aufgabe	ist	es,	sobald	wir	
mit	diesem	Restaurationsplan	beginnen,	mich	arbeitslos	zu	machen,	was	bedeutet,	
dass	 ihr	 8	 Milliarden	 Menschen	 zu	 einer	 funktionierenden	 Gesellschaft	 ohne	
Statthalter	 (Gouverneure)	 und	 Eltern	 und	 Regierungen	 entwickelt	 habt,	 und	 	 -	 Sie	
alle	reisen	herum,	haben	 jetzt	die	Bewusstseinstechnologien,	Sie	machen	das	Ding,	
haben	sich	verändert	-	alles	wurde	verändert.“	
	
01:37:12	 Das	 bedeutet	 nicht,	 dass	 wir	 nicht	 sofort,	 also	 innerhalb	 der	 nächsten	
Monate,	 sowieso	 auch	 neue	 Technologien	 und	 neue	Dinge	 auf	 den	Markt	 bringen	
werden.	 Aber	 es	 bedeutet	 einfach,	 dass	 alle	 auf	 organische	 Weise	 funktionieren	
werden,	 anstatt	 auf	 anorganische,	 negative	 oder	 lebendig	 umgedrehte,	 böse	 Art.	
Sobald	also	alle	Leben	sind	und	 lebendig,	dann	kann	Kim	endlich	 in	den	Ruhestand	
gehen.	Der	Weltrat	 (Universal	 Council)	 hat	 gesagt,	 dass	Kim	wahrscheinlich	mit	 80	
Jahren	 Urlaub	 bekommen	 sollte.	 Ihr	 solltet	 euch	 also	 beeilen.	 Kim	 hat	 sie	 einmal	
gefragt.	 Sie	 sagte,	 dass	 sie	 auch	 nur	 ein	 Mensch	 ist.	 Wir	 haben	 also	 gute	 und	
schlechte	Tage	und,	und,	und	sie	dachte,	„Oh	mein	Gott,	da	sind	immer	noch	mehr	
Tabletts,	 es	 gibt	 noch	 mehr	 Altare	 -	 du	 verarschst	 mich	 doch!!	 Und	 ich	 werde	
frustriert.	3	Milliarden	Jahre	sind	eine	 lange	Zeit,	um	Zeug	 in	verschiedene	Dichten	
zu	klatschen,	und	das	überall!	Einmal	bin	ich	da	hochgefahren,	weil	es	einen	kleinen	
Konflikt	 gab,	 und	 das	 ist	 schon	 eine	Weile	 her,	 ein	 paar	 Jahre	 her.	 Und	 ich	 habe	
gesagt,	ich	brauche	Urlaub	und	ich	jammere	nur	so	vor	mich	hin.	Und	sie	sagten,	‚du	
kannst	einen	haben,	wenn	du	etwa	80	Jahre	alt	bist.’	Ich	sagte,	oh,	toll.	Ja,	ich	weiß	
es	nicht.	Das	macht	mir	schon	ein	bisschen	Angst.“		
Aber	andererseits	ist	ihre	Version	von	Urlaub,	dass	man	auf	einen	anderen	Planeten	
gehen	 kann,	 dass	 das	 Bewusstsein	 reist	 und	man	 an	 einen	 anderen	 Ort	 geht.	 Du	
kannst	eine	Weile	mit	der	Ur-Quelle	abhängen,	wenn	du	willst,	bevor	du	 irgendwo	
anders	 inkarnierst	 und	 dir	 ein	 neues	 Gefäß	 besorgst.	 Die	 Welt	 wird	 nicht	 mehr	
wiederzuerkennen	 sein,	wenn	wir	 an	diesem	Punkt	 ankommen.	 Ja,	 alles	 klar!	Gut,	
dann	 solltest	man	 ja	 besser	 etwas	mit	 diesem	Gefäß	machen,	 „denn	wenn	 ich	 80	
bin,“	 so	 Kim,	 „werde	 ich	 nur	 noch	 auf	 einem	Moo-moo	 mit	 Kompressionssocken	
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irgendwo	am	Strand	von	Hawaii	sitzen.	Hier	ist	ein	Bild	für	euch,	Leute.	So,	das	war's	
mit	dem	Weltlagebericht.“		
	
	
ZUSCHAUERFRAGEN	
	
01:41:08		
1)	BERNHARD	(aus	den	Bergen	Oberösterreichs):	Ich	möchte	Kim	fragen,	ob	man	mit	
dem	Key	Intelligence	and	Military	System	auch	Verbrechen	sehen	kann,	die	in	der	
Vergangenheit	geschehen	sind?	Ist	es	wie	ein	Zugang	zu	den	Akasha-
Aufzeichnungen?	Kann	man	sehen,	wer	Verbrechen	begangen	hat	und	sogar,	was	
die	Motive	dafür	waren?		
	
01:41:44	Kim:	Ich	würde	Ihnen	sagen,	dass	„ja“,	weil	es	eine	Energiesignatur	gibt.	Es	
ist	einem	Ort,	an	dem	das	Leben	von	jemandem,	ich	würde	sagen,	„abrupt“	beendet	
wurde.	Es	ist	gibt	da	eine	andere	Art	von	Energiesignatur	dazu.		
-		 Kann	das	System	vorwärts	und	rückwärts	in	der	Zeit	sehen?	Ja!		
	 Es	ist	quantenmechanisch.	das	kann	es.	Im	Moment	gibt	es	nur	eine	Person,	
	 die	es	steuert.		
	
-		 Es	 gibt	 eine	Menge	 Leute,	 die	 nur	 sehen	und	 lesen	 können,	 verschiedene	
	 Geheimdienste	und	so	weiter.	Ich	würde	also	sagen,	ja,	das	tut	es.		
	
-		 Hat	jemand	versucht,	es	auf	diese	Weise	zu	nutzen?	Nicht,	dass	ich	wüsste.		
	
-		 Kennt	es	Motive	und	frühere	Absichten?	Ja.		
	
-		 Ist	 es	 eine	dunkle	 Bewusstseinsstörung	 oder	 etwas	 in	 der	 Art,	 die	 diesen	
	 Gedanken	 in	 ihrem	Kopf	 erzeugt	 hat?	 Ja,	das	kann	es	zu	diesem	Zeitpunkt	
	 erkennen,	denn	auch	hier	gibt	es	eine	große	Prägung.		
Das	ist	der	Grund,	warum	sie	eine	Menge	ihrer...	-	wenn	ich	sage	"sie",	spreche	ich	
von	 „Anderen“	 (ETs),	 nicht	 von	 Menschen.	 Deshalb	 haben	 sie	 eine	 Menge	 ihrer,	
sagen	wir	mal,	Omega-Hardware	 an	 Orte	 gebracht,	 an	 denen	 es	 überall	 auf	 der	
Welt	Massaker	 gab.	 Deshalb	 haben	 sie	 das	 getan:	wegen	der	 Energiesignatur,	 die	
über	einen	längeren	Zeitraum	anhält,	wenn	es	eine	Vielzahl	von	Morden	gibt.		
	
Es	gibt	einen	Unterschied:	Wenn	Sie	 jemals	 in	der	Nähe	von	jemandem	waren,	der	
an	einer	Krankheit	oder	etwas	Ähnlichem	gestorben	ist,	wissen	Sie,	dass	der	Körper	
irgendwie	 friedlich	 verblasst.	 Es	 gibt	 zwar	 einige	 Dinge,	 bei	 denen	 die	 letzten	
Körperfunktionen	 ablaufen,	 solche	 Dinge,	 aber	 es	 ist	 ziemlich	 friedlich.	 Wenn	 Sie	
schon	einmal	erlebt	haben,	dass	jemand	plötzlich	gestorben	ist,	vielleicht	durch	eine	
Schusswunde,	einen	Autounfall	oder	durch	ein	Trauma,	dann	windet	sich	der	Körper.	
Es	ist	nicht	so	wie	im	Film,	wo	jemand	angeschossen	wird	und	dann	einfach	umfällt,	
sondern	da	passiert	 eine	 ganze	Menge	und	es	 ist	 eine	 andere	Reaktion.	Wenn	Sie	
also	sagen,	dass	es	ein	Verbrechen	ist,	nehme	ich	an,	dass	Sie	damit	etwas	Ähnliches	
meinen.	Wissen	Sie,	es	ist	auf	jeden	Fall	eine	andere	Energiesignatur.	Also	ja,	es	kann	
all	diese	Dinge	aufgreifen.		
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STRAFVOLLZUG	UND	GEFÄNGNISSYSTEM	BRAUCHEN	DRINGEND	WANDEL	
	
01:44:54	Sunny:	Wir	hören	die	ganze	Zeit,	dass	es	Menschen	 im	Gefängnis	und	 im	
Strafvollzug	 gibt,	 die	 zu	 Unrecht	 verurteilt	 sind.	 Sehen	 Sie	 eine	 Zeit,	 in	 der	 das	
Unrecht	durch	so	etwas	wieder	zum	Recht	wird,	 indem	wir	so	etwas	nutzen?	Oder	
denken	wir	zu	sehr	auf	einer	3D-Ebene?	
	
01:45:05	 Kim:	Nein.	 Ich	würde	 fragen,	wie	 kann	man	 jemandem	10	 oder	 20	 Jahre	
seines	 Lebens	 zurückgeben?	 Ich	 meine,	 das	 ist	 ein	 Teil	 des	 Problems.	 Und	 ist	 es	
vorteilhaft,	 Menschen	 in	 eine	 Zelle	 zu	 stecken?	 Und	 gibt	 es	 eine	 Energiesignatur,	
wenn	man	 diese	 Leute,	 die	Morde	 begangen	 haben,	 oder	 die	 pädophil	 sind,	 oder	
die...	-	und	ich	kann	Ihnen	sagen,	dass	es	absolut	wahr	ist,	dass	sie	das	tun!	Gab	es	
Hardware	unter	einigen	dieser	Gefängnisse	wie	Alcatraz,	als	ein	Beispiel?	Ja,	die	gab	
es.	Wir	müssen	also	als	Gesellschaft	umdenken!	Wie	ich	schon	sagte,	es	wird	einige	
Jahre	brauchen,	bis	wir	das	tun,	was	wir	tun	sollten,	und	so	sind,	wie	wir	sind,	weil	
wir	 so	 traumatisiert	 sind.	 Es	wird	einige	 Zeit	 dauern,	 bis	 die	DNS	 repariert	 ist,	 alle	
möglichen	 Reparaturen,	 die	 wir	 körperlich,	 geistig	 und	 emotional	 durchführen	
können.	Und	es	gibt	Dinge,	die	uns	dabei	helfen,	bis	wir	an	den	Punkt	kommen,	an	
dem	wir	diese	Dinge	selbst	tun	können.	Aber	müssen	wir	zwangsläufig	Menschen	ins	
Gefängnis	stecken?	Und	hat	das	verhindert,	daß	die	Morde	verübt	werden?	Gibt	es	
noch	etwas	anderes?		
Sunny	 weist	 darauf	 hin,	 dass	 in	 den	 Nachrichten	 in	 unserer	 Rubrik	 "Neue	 Erde"	
darüber	 berichtet	 wurde,	 dass	 es	 auf	 der	 ganzen	 Welt	 Orte	 gibt,	 die	 ihr	
Gefängnissystem	völlig	anders	gestalten,	wo	sie	umerziehen	und	Dinge	tun,	über	die	
sich	viele	Leute	lustig	machen,	wie	zum	Beispiel:	"Einmal	ein	Krimineller,	immer	ein	
Krimineller“.	Aber	das	ist	es	nicht,	was	wir	sehen.	Wenn	die	Dinge	irgendwie	anders	
formatiert	 sind	 und	 die	 Gefängnisse	 selbst	 anders,	 alles	 ist	 einfach	 ein	 bisschen	
anders	 gehandhabt	 wird.	 Sie	 haben	 damit	 unglaubliche	 Ergebnisse	 erzielt.	 Das	 ist	
also	nur	ein	Beispiel,	sie	sagt	nicht,	dass	das	die	Lösung	ist,	aber	man	sieht	bereits,	
dass	die	Menschen	die	Situation	anders	betrachten	und	sagen:	"Ja,	funktioniert	das	
wirklich?	 Wir	 wissen,	 dass	 unsere	 Gefängnisse	 überfüllt	 sind,	 und	 es	 liegt	 in	 der	
Natur	der	Sache,	dass	die	Leute,	wenn	sie	rauskommen,	in	der	Regel	ein	Verbrechen	
begehen	und	wieder	reinkommen,	also	funktioniert	das	offensichtlich	nicht“,	aber	es	
gibt	wahrscheinlich	andere	Möglichkeiten,	damit	umzugehen.	
	
01:47:39	Kim:	Es	gibt	wahrscheinlich	einen	anderen	Weg,	damit	umzugehen	würde	
ich	sagen.	Warum	sollte	man	einen	Haufen	Krimineller	mit	einem	Haufen	Krimineller	
zusammenbringen,	 die	 als	 Kriminelle	 die	 Verbrechen	 dann	 in	 Meisterschaft	
aushecken	-	als	ob	das	keinen	Sinn	machen	würde!		
Und	 dann	 ist	 das	 System	 selbst	 sowieso	 ein	 Trugschluss,	 wie	 es	 eigentlich	
funktioniert.	Und	wer	hat	das	Sagen?	In	den	USA	kann	ich	sagen,	dass	sie	vor	einigen	
Jahren	 mehrere	 Jahre	 damit	 verbracht	 haben,	 Gefängnisse	 zu	 kaufen,	 sie	 zu	
privatisieren	und	sie	zu	kaufen.	Und	der	Grund	dafür	war,	dass	zu	der	Zeit,	als	das	
passierte...	 viele	 von	 ihnen	 der	 Bush-Familie	 gehörten,	 ich	 weiß,	 da	 sind	 Sie	 jetzt	
völlig	überrascht,	...	nur	ein	Scherz.	Der	Grund,	warum	sie	das	getan	haben,	ist,	dass	
man	 nach	 den	 alten	 Regeln	 Häftlingsanleihen	 in	 Höhe	 von	 1	 Million	 Dollar	 pro	
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Anklage	 ausstellen	konnte.	Wenn	 Sie	 also	wegen,	 sagen	wir,	 sieben	Anklagen	 im	
Gefängnis	waren,	sind	Sie	jetzt	eine	Kaution	von	7	Millionen	Dollar	wert.		
Bei	 diesen	 Leuten	 dreht	 sich	 alles	 um	 Geld.	 Sie	 nehmen	 also	 diesen	 Betrag	 plus	
Zinsen,	kassieren	alles	 im	Voraus,	und	das	Geld	war	angeblich	 für	 Ihre	Versorgung,	
während	Sie	in	deren	Gewahrsam	waren.	Jeder,	der	schon	einmal	im	Gefängnis	war,	
weiß,	dass	die	Bedingungen	je	nach	Land	in	der	Regel	ziemlich	schlecht	sind.	Amerika	
ist	wie	ein	Country	Club	im	Vergleich	zu	einem	Gulag	in	Russland	oder	so	etwas,	oder	
einem	Gefängnis	 in	Bangkok,	Thailand	oder	so.	 Ich	meine,	das	 ist	eine	ganz	andere	
Welt	hier,	aber	trotzdem!	Ich	weiß	nicht,	ob	Sie	jemanden	kennen,	der	im	Gefängnis	
war	 oder	 ob	 Sie	 selbst	 im	 Gefängnis	 waren,	 dann	 erkennen	 Sie	 vielleicht	 die	
Tatsache,	dass	Sie	keine	7-Millionen-Dollar-Suite	bekommen	haben.	Sie	trugen	keine	
Prada-Overalls	und	so	weiter,	da	bin	ich	mir	sicher.	Es	ist	schwer,	7	Millionen	Dollar	
innerhalb	von	ein	paar	Jahren	oder	sogar	einem	ganzen	Leben	auszugeben.	Also	ja,	
alles	 muss	 sich	 ändern.	 Und	 das	 sind	 alles	 Dinge,	 über	 die	 wir	 anfangen	 müssen	
nachzudenken.	Was	wollen	wir	tun,	wenn	jemand	etwas	falsch	macht?	
	
01:50:29		
2)	RUTH:	 Ich	habe	eine	Frage	 zu	Marduk.	 Ist	 er	 der	 Anunnaki-Sohn	 von	 Enki,	 der	
angeblich	unser	wohlwollender	genetischer	Schöpfer	war?	Und	wenn	ja,	hat	er	den	
dunklen	Weg	gewählt,	um	die	Menschheit	dazu	zu	bringen,	sich	zu	entwickeln	und	
als	Spezies	zu	wachsen,	oder	hat	er	uns	einfach	gerne	leiden	sehen?		
01:51:18	Kim:	Nun,	hier	kommt	das	eigene	Urteilsvermögen	ins	Spiel,	aber	ich	kann	
aus	meiner	persönlichen	Erfahrung	sagen,	dass	ich	Anu	schon	einmal	begegnet	bin.	
Anu	ist	der	Grund,	warum	man	den	Draco	den	„Anu-Naki“	nannte,	weil	er	der	König	
war.	Dann	gibt	es	Marduk	und	Enlil.	Enlil	war	eigentlich	der	Vater	von	Marduk.	Und	
dann	gibt	es	noch	Enki.	
Enki,	mit	dem	Wesen	habe	ich	persönlich	gesprochen,	von	Angesicht	zu	Angesicht	-	
nicht	über	einen	Channeler,	 auch	nicht	über	einen	YouTube-„channel“	 (Kanal),	 auf	
keine	 andere	 Weise.	 Ich	 Ihnen	 sagen,	 dass	 sie	 ihn	 den	 „ultimativen	 Spuk,	 das	
ultimative	 Gespenst“	 oder	 den	 „ultimativen	 Spion“	 nennen.	 Er	 wäre	 derjenige	
gewesen,	 der	 für	 die	 Eltern	 zuständig	 gewesen	 wäre,	 die	 für	 die	 Hexensabbate	
zuständig	waren,	die	Hexensabbatmeister,	die	dann	für	die	Hexensabbate	zuständig	
gewesen	wären,	die	dann	für	die	operativen	Abteilungen	zuständig	gewesen	wären,	
wie	eure	Umbrella	Military	Corporation	und	diese	Leute.	
01:52:39	Was	 seine	Verflechtung	mit	unserer	Genetik	angeht,	würde	 ich	 sagen,	 ja,	
bis	 zu	 einem	 gewissen	 Grad.	 Und	 ich	 würde	 das	 sagen,	 weil	 viele	 dieser	 tiefen	
unterirdischen	 Militärbasen	 und	 Labore,	 insbesondere	 das	 größte,	 das	 mir	 für	
genetische	 Manipulationen	 bekannt	 ist,	 in	 Wuhan,	 China,	 gewesen	 sein	 könnte,	
zusammen	mit	dem	in	Brasilien.	Für	diejenigen	unter	Ihnen,	die	es	nicht	wissen:	Die	
meisten	Mitglieder	 der	 Nazipartei	 wanderten	 nach	 Brasilien	 aus	 und	 setzten	 dort	
ihre	 Arbeit	 fort.	 Deshalb	 haben	 wir	 in	 Brasilien	 blondhaarige	 und	 blauäugige	
Stämme.	 Ja,	 und	dann	 gibt	 es	 eine	 ganze	 Stadt	 in	Brasilien,	 die	 nur	 aus	 Zwillingen	
besteht.	Nichts	als	Zwillinge.	Ich	glaube,	blondhaarige	und	blauäugige	Zwillinge	sogar	
auch,	was	nicht	dem	typischen	brasilianischen	Aussehen	entspricht.		
Aber	wie	auch	immer,	ja,	das	war	ein	weiteres	Labor,	das	riesig	war.	Ich	würde	also	
sagen,	dass	er	selbst	für	die	genetische	Veränderung	von	Menschen	verantwortlich	
war,	und	 ich	würde	sagen,	 ja,	er	war	direkt	daran	beteiligt.	Ich	glaube,	das	waren	
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eigentlich	alle.	Aber	da	er	die	Experimente	beaufsichtigte	-	den	militärischen	Sektor	
und	die	Agenturen	und	diese	Art	von	Leuten	und	die	Black-Sun-Sektoren	-	würde	
ich	 sagen,	 dass	 er	wahrscheinlich	mehr	 beteiligt	war	 als	 die	 anderen	 (Anu,	 Enlil,	
Marduk).	Aber	was	die	ursprüngliche	menschliche	DNA	betrifft:	absolut	nicht.	
	
01:54:24	Und	das	begann,	als	die	wirtschaftlich	aufgezogene	Loosh-Zucht	(der	Draco)	
begann!	Also	würde	ich	sagen,	vor	ein	paar	Millionen	Jahren.		
Die	Draco	waren	schon	viele	Male	hier.	Als	sie	kamen,	wurden	sie	rausgeschmissen.	
Es	gab	einen	Krieg	und	eine	Schlacht,	eine	weitere	vor	etwa	85.000	Jahren,	und	dann	
gingen	sie.	Jedes	Mal,	wenn	sie	in	ihrem	Industriezeitalter	kamen,	und	versuchten	es	
zu	 implementieren,	 versuchten	 sie,	 uns	 zu	 „besseren	 und	 besseren	 Sklaven“	 zu	
machen.	Ich	glaube	also	nicht,	dass	es	etwas	Wohlwollendes	war,	was	er	tat.		
Ich	weiß	sogar,	dass	sie	dieses	„Gefäß	7.0“	erschaffen	haben:	Seelenmanipulation,	
Manipulation	 der	 sieben	 Todsünden,	 Bewusstseinsmanipulation	 -	 all	 diese	
Programme	wurden	im	Laufe	der	Jahre	nicht	von	ihnen	selbst	erschaffen,	sondern	
sie	taten	es	einfach	im	Namen	der	Anti-Quelle	hier	auf	der	Erde	als	die	Herren	des	
Landes.	Das	macht	Sinn.		
Und	genau	da	sind	wir	jetzt,	Mensch	7.0.	Wir	sind	ganz	anders	als	damals!	Wir	waren	
viel	 größer,	 wir	 haben	 lange	 gelebt	 -	 eine	 lange	 Zeit!	 Man	 hält	 sein	 biologischen	
Fleischmantel,	das	Gefäß,	so	lange	am	Laufen,	wie	man	will.	Dann	gibt	es	Stasis	und	
Schlafkammern	und	alle	möglichen	Dinge,	die	wir	 früher	hatten,	die	wir	 jetzt	nicht	
mehr	haben.	Also	haben	sie	all	diese	Dinge	weggenommen.		
Was	glaubst	du,	wie	sie	die	Eltern	16.000	Jahre,	15.000	Jahre,	11.000	Jahre	am	Leben	
gehalten	haben?	Das	sind	ganz	normale	organische	Menschen	wie	du	und	ich!		
Und	was	sagt	einem	das?	Das	 ist	eine	Welt,	 in	der	wir	 in	Zukunft	 leben	werden,	so	
viel	ist	sicher.	
	
	
01:56:26		
3)	KATHY	(Wilkesburry,	Pennsylvania	in	den	Vereinigten	Staaten)	Meine	Frage	ist,	ob	
es	 ein	 Update	 zur	 Zahlung	 der	 Bundeseinkommenssteuer	 in	 den	 Vereinigten	
Staaten	für	2023	gibt.		
	
01:56:46	 Kim:	 Zum	 jetzigen	 Zeitpunkt,	 solange	 wir	 eine	 halbwegs	 funktionierende	
Regierung	haben,	solange	sie	nicht	von	uns	finanziert	wird,	dann:	 leider	 ja!	Bis	sich	
die	Dinge	ändern.		
Wissen	Sie,	wir	haben	ein	System:	Sie	 lieben	es,	Leute	zu	verfolgen,	die	versuchen,	
das	System	zu	durchbrechen.	Mein	Rat,	denn	ich	werde	niemanden	als	Zertifizierter	
Wirtschaftsprüfer	(„CPA“:	Certified	Public	Accountant)	beraten	und	mich	auch	nicht	
in	die	persönlichen	Glaubenssysteme	von	Leuten	einmischen,	die	glauben,	sie	hätten	
etwas	eingereicht	und	stünden	außerhalb	des	Systems	oder	was	auch	immer	es	ist.	
Mein	 Rat	 wäre,	 den	 Status	 quo	 beizubehalten,	 bis	 das	 System	 zusammenbricht.	
Entweder	 werden	 sie	 sich	 ändern,	 die	 Regierungen	 werden	 sich	 ändern	 und	 sie	
werden	 überleben	 und	wir	 werden	 zu	 einer	 (reinen)	Ausgabensteuer	 übergehen	
und	es	wird	keine	Einkommenssteuer	und	solche	Dinge	mehr	geben	und	sie	werden	
sich	 selbst	 versorgen,	 weil	 andere	 Programme	 von	 uns	 übernommen	 werden.	 Sie	
brauchen	sich	nicht	um	unsere	Gesundheit	und	andere	Dinge	zu	kümmern.		
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Entweder	wird	das	geschehen,	oder	wir	lassen	sie	einfach	mit	dem	Rest	des	Systems	
verschwinden.	Denken	Sie	daran,	dass	alle	auf	deren	Seite	links	und	alle	auf	unserer	
Seite	 rechts	 sind.	 Und	 das	 wird	 immer	 deutlicher,	 wenn	 die	 Systeme	 hier	
zusammenbrechen.	Wir	müssen	die	Menschheit	 hier	 drüben	auf	 der	 rechten	 Seite	
am	Laufen	halten,	wo	wir	offiziell	rechts	–	„im	Recht“	sind.		
Wir	sind	offiziell	auf	der	rechten	Seite	–	im	Recht.	Ich	würde	sagen,	das	ist	mein	Rat:	
Nimm	(die	Steuern)	an	-	lass	es	(sein),	tu	es	(einfach)		-	oder	machen	Sie	es	nicht.	Das	
ist	 Ihre	 Entscheidung.	 Ich	 werde	 Ihre	 Rechte	 in	 keiner	 Weise	 verletzen,	 aber	 die	
Leute,	 die	 ich	 in	 diesem	 Alternativ-Medienrahmen	 kommen	 und	 gehen	 gesehen	
habe,	die	sich	gegen	bestimmte	Dinge	gestellt	haben?	Man	sollte	keine	übermäßige	
Aufmerksamkeit	auf	sich	lenken.	Man	will	nicht	zur	deren	Zielscheibe	werden	-	nicht	
jetzt.	 Ich	 meine,	 ich	 bin	 bereits	 diese	 Zielscheibe.	 Lass	 mich	 weiterhin	 diese	
Zielscheibe	sein,	und	du	tust	weiterhin	so,	als	ob	dort	drüben	alles	in	Ordnung	wäre!	
„Jau,	wir	sind	auch	alle	auf	der	linken	Seite,	wir	sind	linke	Leute	hier	drüben!“		
Das	 ist	 hier	 keine	 Politik,	 sie	mögen	uns	 abweichende	 Leute	 nicht	 -	werden	 sie	 es	
herausfinden?	Sie	haben	herausgefunden,	dass	 „ihre	 Leute“	nicht	 „eintreffen“	 (die	
Dämonen).	 Es	 kommt	 keine	 Hilfe,	 sie	 sind	 hier	 am	 Ende	 der	 Tagundnachtgleiche.	
Niemand	 ist	 gekommen,	 also	 sind	 sie	 immer	 noch	 auf	 der	 Suche	 nach	 einem	
Auftraggeber,	als	 ich	diese	UNN	Aufzeichnung	hier	aufgenommen	habe.	Dummheit	
kann	man	nicht	heilen.	Dafür	gibt	es	keine	Pille,	aber	man	kann	sie	nicht	informieren.	
	
	
01:59:54		
UPDATE	ÜBER	DEN	KRIEG	IN	ISRAEL	
	
Aus	 der	 Sicht	 der	 Hintermänner,	 die	 immer	 noch	 sagen:	 "Macht	 weiter,	 macht	
weiter",	denn	offensichtlich	werden	die	Leute	ja	nicht	bezahlt,	gibt	es	da	ein	Update?		
	
02:00:13	Kim:	 Ja,	es	scheint,	dass	die	15	Militärs	 in	Langley	5	versuchen,	die	Dinge	
für	das	Ende	der	Tagundnachtgleiche	hier	anzuheizen.	Vielleicht	gehen	sie	nicht	hart	
genug	vor,	haben	nicht	genug	unschuldige	Menschen	getötet,	um	ihr	Tor	zu	öffnen.	
Ich	nehme	an,	dass	sie	es	deshalb	tun.	Das	ergibt	keinen	Sinn.	Ich	nehme	an,	dass	es	
wahrscheinlich	 genug	 Leute	mit	 genug	Waffen	 gibt,	 die	 wollen,	 dass	 das	 passiert,	
also	 helfen	 sie.	 Ich	 weiß,	 dass	 der	 Chef	
der	Hisbollah	zurückgetreten	ist.		
Ich	weiß,	dass	wir	mit	einer	Todesanzeige	
von	 Sistani	 rechnen	 können,	 der	 schon	
vor	 langer	Zeit	verstorben	 ist.	Das	 ist	ein	
Schauspieler.	 Sie	 lieben	 ihre	 Leute	 mit	
Masken.		
Khamenei	ist	auch	verstorben,	also	gibt	es	eigentlich	nichts	davon.		
Es	sind	viele	Veränderungen	eingetreten.	Ich	kann	mir	vorstellen,	dass	die	Leute	das	
Vertrauen	 in	 sie,	den	Glauben	an	sie	verlieren.	Wie	 ich	schon	sagte,	wir	haben	ein	
Drittel	-	ein	Drittel	-	ein	Drittel.	So	sieht	es	im	Moment	aus,	und	es	schwankt	von	Tag	
zu	Tag	und	von	Zeit	zu	Zeit,	wer	gerade	vorankommt	und	wer	nicht.	
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02:01:34	 Sie	 werden	 sich	 zunehmend	 bewusst,	 dass	 immer	 mehr	 Menschen	
verschwinden.	Das	ist	eine	Tatsache.		
Von	den	Leuten,	die	Euch	 jagen,	eine	Durchsage	–	aslo,	 jetzt	an	die	Mitglieder	des	
Tiefen	Staates:	„Du	kannst	du	dich	in	allen	Bunkern	verstecken,	wo	die	du	willst.	Wir	
werden	Sie	trotzdem	finden!“	Und	genau	das	tun	wir	auch.		
Hinter	den	Kulissen	haben	sie	gesagt,	dass	Sie	den	Krieg	gerne	weiterführen	würden.	
Sie	 haben	 Ihnen	 gesagt,	 dass	 Sie	 diesen	 Krieg	 mindestens	 drei	 Wochen	 lang	
aufrechterhalten	müssen!	In	gewisser	Weise	sieht	es	so	aus,	als	würden	sie	sich	von	
Gaza	 abwenden.	 Ich	 weiß,	 dass	 sie	 offiziell	 Hilfsgüter	 nach	 Gaza	 durchgelassen	
haben,	das	ist	gut.	Das	ist	eine	gute	Sache,	eine	positive	Bewegung.	Sie	wurden	dazu	
gezwungen,	angeblich	durch	den	Besuch	unseres	angeblich	toten	Präsidenten.	Wenn	
es	 nach	 ihnen	 gegangen	 wäre	 und	 sie	 etwas	 Geld	 bekommen	 hätten,	 um	 diesen	
Krieg	zu	bezahlen,	damit	er	weitergeht,	hätten	sie	die	Absicht	gehabt,	den	falschen,	
bereits	toten	Biden	bei	seiner	Reise	nach	Israel	am	Mittwoch	zu	ermorden.	Das	weiß	
ich.		
02:02:44	Dieser	Plan	kam	nicht	zustande,	weil	es	kein	Geld	gab.	Es	scheint	mir,	dass	
die	Hisbollah	eine	viel	aktivere	Rolle	spielt.	Es	gibt	einen	neuen	Kerl,	ein	neues	Kind	
im	Block,	der	nicht	weiß,	dass	er	nicht	bezahlt	wird,	nehme	 ich	an.	 Ich	habe	keine	
Ahnung,	aber	sie	wissen,	dass	sie	diesen	Krieg	nicht	gewinnen	werden.	Also	wenden	
sie	sich	ein	wenig	mehr	dem	Libanon	zu.	Ich	weiß,	dass	es	Gespräche	mit	der	Türkei	
gegeben	hat.	 Sie	würden	die	Türkei	 gerne	einbeziehen.	 Ich	weiß,	dass	 sie	Ägypten	
gerne	einbeziehen	würden.		
	
02:03:20	 Die	 Sinai-Halbinsel	 war	 nicht	 auf	 Google	 Earth	 zu	 sehen.	 Sie	 ist	 heute	
Morgen	einfach	verschwunden.	Ich	weiß	nicht,	ob	sie	jetzt	wieder	da	ist,	aber	sie	war	
einfach	von	der	Karte	verschwunden,	als	würde	sie	nicht	existieren.		
Also	ja,	da	draußen	passieren	definitiv	eine	Menge	seltsamer	Dinge.	Ich	hoffe,	dass	
es	nicht	von	Dauer	ist.		
	
02:03:50	Das	war	letzte	Woche,	als	uns	gesagt	wurde,	dass	sie	versuchen	würden,	es	
drei	Wochen	lang	fortzusetzen.	Ich	nehme	an,	dass	das	daran	liegt,	dass	wir	Ende	des	
Monats	 eine	Mondfinsternis	 haben	 -	 sie	 lieben	 solche	Dinge,	wahrscheinlich	 steht	
das	in	 ihrem	Buch	der	verrückten	Dinge,	die	man	im	dunklen	Zeitalter	tun	kann,	so	
eine	Art	Reiseführer	oder	so	-	aber	mehr	habe	ich	im	Moment	nicht.		
Ich	sage:	Schickt	 ihnen	Eure	Gebete,	Eure	Liebe,	Euer	Mitgefühl.	Hoffentlich	haben	
wir	vieles	von	dem,	was	dort	vor	sich	ging,	bis	zu	einem	gewissen	Grad	abgemildert.	
Im	Vergleich	zu	einem	vollständigen	Waffenarsenal	verwenden	sie	im	Grunde	nur	
Spielzeug.	Ich	weiß,	dass	die	Russen	in	Syrien	zurückgedrängt	wurden.	Das	habe	ich	
gesehen.	Ich	habe	sie	jetzt	dort	gesehen.	Sie	probieren	es	also	wirklich	aus.	Ich	hoffe,	
dass	 sie	 aufhören,	 wenn	 sie	 herausfinden,	 dass	 sich	 kein	 Tor	 öffnen	 lässt.	 Ich	
vermute,	dass	Langley	5	derjenige	sein	wird,	der	es	auf	jeden	Fall	fortsetzen	will.	Ich	
weiß	nicht,	was	sie	davon	haben	werden.	Es	kommt	kein	Geld	heraus.	Es	gibt	kein	
System.	Es	gibt	kein	Bewusstsein	 -	das	verschwindet.	Alles	geht	 jetzt	weg.	Also	bin	
ich	mir	nicht	sicher,	wohin	sie	gehen	werden.		
02:05:24	 Vielleicht	 ist	 das	 eine	 Art	 von	 „wir	 werden	 auf	 Sie	 zurückkommen,	 wir	
werden	 die	Menschen	 töten"...	 Sie	 werden	 nicht	 90	 %	 oder	 was	 auch	 immer	 der	
Weltbevölkerung	eliminieren,	das	kann	 ich	 Ihnen	 jetzt	 schon	sagen.	Das	wird	nicht	
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passieren.	 Ihr	 Weltkrieg	 wird	 höchstwahrscheinlich	 nie	 stattfinden.	 Und	 nein,	 ich	
möchte	keine	1,4	Billionen	Dollar	für	eine	Münze	mit	Trump-Gesicht	ausgeben.	Nein,	
das	will	 ich	 nicht,	 also	werde	 ich	 dir	 die	 Schuld	 geben.	 Nee,	 nee,	 da	 verzichte	 ich	
drauf.		
	
Nun,	ich	hoffe,	dass	dies	allen	ein	besseres	Verständnis	dafür	vermittelt,	was	in	der	
Welt	 im	Moment	vor	 sich	geht.	Wir	werden	Sie	auf	dem	Laufenden	halten,	 sobald	
wir	 etwas	 über	 den	 Krieg	 hören.	 Ich	weiß,	 dass	 viele	 C-130er	 und	 C-17er	 überall	
herumfliegen.	 Ich	 kann	 Ihnen	 sagen,	 wer	 Brite	 ist,	 wer	 die	 Waffen	 liefert,	 aus	
welchem	 Land	 sie	 kommen,	 zu	wessen	 Luftwaffe	 diese	 Flugzeuge	 gehören,	 Schlag	
auf	 Schlag,	Minute	 für	Minute...	Wahrscheinlich	 ist	 das	 ziemlich	 langweilig	 für	 Sie,	
wissen	Sie.	Aber	hoffentlich	ist	es	bald	vorbei.		
02:06:33	Wisst	ihr,	auf	die	eine	oder	andere	Weise	werden	die	Dinge	enden,	sei	es,	
dass	 sie	 diesen	 Planeten	 verlassen	 oder	 dass	 sie	 herausfinden,	 dass	 das,	 was	 ich	
ihnen	sage,	wahr	ist.		
SUNNY:	 Ist	 das	 ist	 immer	 noch	 im	 Gange,	 Kim,	 mit	 dem	 Vollstrecker,	 was	 das	
"Verlassen	der	Leute"	angeht?		
KIM:	 Ja,	es	begann	am	späten	Dienstagabend	und	 frühen	Mittwochmorgen	meiner	
Zeit.	Okay.	Das	ist	also	der	Weltlagebericht	für	Freitag.		
	
02:07:07	SUNNY:	Übrigens,	wenn	Sie	Kim	eine	Frage	stellen	wollen,	können	Sie	ein	
Video	von	sich	selbst	vor	der	Kamera	schicken.	Bitte	beschränken	Sie	diese	Fragen	
auf	höchstens	30	Sekunden.	Um	Ihr	Video	über	unsere	Website	einzureichen,	gehen	
Sie	auf	unitednetwork.news,	und	unter	der	Registerkarte	Field	Messenger	finden	Sie	
den	entsprechenden	Link.	Unser	Nachrichtenteam	wird	zusammen	mit	Kim	ein	paar	
Fragen	auswählen,	die	am	Ende	jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
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